
Einführungssendung 7

Heilige Kühe
Matrix 1

Wir sehen weniger als 1% der wissenschaftlichen Realität. Weniger als 3% unserer DNA sind 
verbunden und nur 5% unserer Gedanken sind bewusst. Wenn man das bedenkt, sind wir 
alle blind und taub. Dennoch gibt es in unserer Gesellschaft viele felsenfeste 
Überzeugungen darüber, wie die Dinge zusammenhängen, und wir würden sie lieber nicht 
ändern. In der «Heiligen-Kühe»-Sendung hinterfragen wir ein breites Spektrum felsenfester 
Überzeugungen mit einer offenen Haltung. Von Ägypten bis zur Reinkarnation, vom Urknall 
bis zur Wirtschaft und vieles mehr. Schaue dir die «Heilige-Kühe»-Sendung an und ziehe 
den Stecker aus der Matrix!

In Vorbereitung auf die Live-Übertragung der «Heilige-Kühe»-Sendung am kommenden 
Donnerstag um 20.00 Uhr kannst du Mark Passio mit seiner ausgezeichneten Dekodierung 
der Matrix-Trilogie zuschauen.

Auch Arjan und Martijn werden in der Sendung darüber diskutieren, aber nicht nur mit 
einem allegorischen und bildlichen Ansatz. Martijn hat einige Erfahrungen, die sich sehr 
wörtlich mit der Matrix vergleichen lassen. Einen Anfang werden wir auch mit dem 
Programm Crowd Power machen.

https://www.youtube.com/watch?v=RrGjqbKN9hU&feature=emb_logo
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Arjan: Willkommen bei „Heiligen Kühe“. Schön, dass ihr zuschaut, wir sind live. Mein Name ist 
Arjan Bos

Martijn: Und mein Name ist Martijn van Staveren, auch wieder herzlich willkommen. schön, 
dass ihr da seid.

Arjan: Ja, sehr schön.

Wenn ihr an der Sendung teilnehmen möchtet, könnt ihr eine E-Mail an 
arjanenmartijn@earth-matters.nl mit einer Frage schicken und dann wird die Regie sehen, 
ob ihr in der Sendung dabei sein könnt. Das Format der Sendung wird noch angepasst. Wir 
haben noch keinen neuen Namen dafür. Was wir tun werden, werdet ihr alle in diesem 
Programm sehen.

Martijn: Ja, das ist eigentlich auch ein bisschen... ....kann ich dazu etwas sagen?

Arjan: Ja, sehr gerne.

Martijn: Ja, wir haben eine Menge Feedback von den Zuschauern erhalten. Vielen Dank 
dafür. Sehr wichtig natürlich, denn wie ich bereits gesagt habe, ist es letztendlich ein 
Experiment. Ein Experiment, bei dem wir natürlich sehr viel lernen. Wir können also 
natürlich nur besser und schöner in der Präsentation werden, aber sicherlich auch beim 
Inhalt, denn der Inhalt ist viel wichtiger, um Informationen zu teilen und auch die Art und 
Weise, wie wir es tun. Somit wird auch das Format der Sendung ein Thema sein.

Wir haben ein Brainstorming aus dem Herzen heraus gemacht: Was ist notwendig? Wir 
haben 4 Themen festgelegt. Und doch erscheint es jetzt im Nachhinein so – wir hatten es 
schon vermutet, wollten es jedoch auch erfahren - dass diese Themen in ein einziges 
Programm gehören. Einfach weil alles miteinander zu tun hat. Es macht es viel weniger 
verkrampft als wenn wir nur speziell über ein Thema sprechen müssen. Warum nicht 
einfach alles zusammenbringen, denn am Ende geht es um das Kreieren. Es geht um die 
Kraft der Schöpfung. Es geht darum, wer wir sind. Und dazu gehört einfach alles. Daher die 
Entscheidung, der Beschluss eigentlich, den wir als Redaktion getroffen haben, auch auf 
Grund der Rückmeldungen und Tipps - vielen Dank – dass wir das so machen werden.

Dies ist die erste Sendung dieser Art.

Arjan: Ja, in der Tat.

Und wir können auf diese Weise auch noch etwas aktueller sein, damit wir nicht acht Wochen 
warten müssen, bis ein bestimmtes Thema dran ist. Wir haben auch noch keinen Namen für 
diese Sendereihe. Viel-leicht wäre es schön, wenn ihr uns Vorschläge machen würdet, wie wir 
unsere Sendereihe nennen könnten. Diese Sendereihe heißt immer noch „Heilige Kühe“. Und 
das ist auch für diesen Teil der Sendereihe sehr passend. Wie auch immer, wir werden auch 
andere Dinge in dieser Sendereihe behandeln.

2 / 59



Martijn: Wenn ihr also eine Idee habt, wie dieses Programm genannt werden könnte, was 
sich auch energetisch anschließt und die Themen passend ausdrückt; ja, dann nur her 
damit, hmm.

Arjan: Ja, sicher. Ich bin sehr neugierig, was da auf uns zu kommt. Wir beginnen diese 
Sendung mit einer Untersuchung des Films 'Matrix'. Der erste Teil von Matrix. Und das ist 
eigentlich ein Science-Fiction-Film mit einem Gleichnis. Es ist eine Geschichte mit einer 
versteckten Bedeutung. Mark Passio haben wir bereits in der Vorankündigung erwähnt, der 
darüber auch eine ganze ausführliche Präsentation gemacht hat. [„The Matrix Trilogy 
Decoded“ von Mark Passio vom 15, September 2012, eine deutsche Erweiterung aufbauend
auf Mark Passio von Tilman Knechtel, „Die okkulte Bedeutung   der Matrix Trilogie“ (2017)  ] 
Und die ist sehr allegorisch und auch sehr metaphorisch. Martijn hat eine Reihe von 
Erfahrungen, die buchstäblich damit zu tun haben.

Martijn: Ja, das ist richtig, ja. Deshalb können wir auch den Film Matrix in dieser Sendung zur
Unterstützung hinzuziehen, um das Ganze anschaulicher zu machen und um Erfahrungen 
zu teilen. Wenn wir uns in diesem Moment umschauen, sehen wir immer mehr Menschen 
„aufwachen“.

Man sieht, dass in gewisser Weise viele Querverbindungen in allen Themenbereichen zu 
finden sind, denen wir in unserem Leben begegnen können. Das hat mit Geld zu tun, 
Gesundheitsfürsorge, aber auch mit sehr schlauen, unterschwelligen Gefühlen in uns, auch 
gegenüber anderen Menschen, wie wir uns gegenseitig energetisch ausspielen. Wie die 
„Zufälle“ in euer Leben kommen können. Alles hat mit Störungen zu tun oder versuchten 
Störungen innerhalb des Schöpfungsfeldes von dem was wir sind, was wir hier auf der Erde 
tun und was wir miteinander in Bewegung setzen und was wir entstehen lassen.

Und damit auch die Matrix, denn natürlich gibt es in diesem Film alle möglichen 
Querverbindungen. Und dieser Film, ich habe es euch schon einmal in einer anderen 
Sendung gesagt, dieser Film ist einer der wenigen, den ich gesehen habe, eigentlich nur 
wegen der tiefliegenden Botschaften.

Ich hoffe also, dass ihr dort zu Hause diesen Film auch kennt, und wenn nicht, dann haben 
wir für den Fall einen zweieinhalbminütigen Trailer.

Arjan: Ja, so ist es.

Martijn: Den können wir euch zeigen.

(Trailer wird gezeigt: Matrix Trailer 1999])
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Arjan: Ein fantastischer Science-Fiction-Film, zeigt ihr das zweite Dia Jungs?

Arjan: Das ist die erste
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Arjan: Ja, Vielen Dank.

Und das Gleichnis in diesem Film ist, dass unsere Welt derzeit unter versteckter Kontrolle 
von okkulten Kräften steht und das folgende Dia zeigt, ...

dass diese Welt in einem Gefängnis verwandelt worden ist, was uns größtenteils unbewusst 
ist. Nächstes Dia.

Die gute Nachricht ist, dass sie uns auch den Schlüssel zur Befreiung zeigen.

Jeder erste Teil von Matrix beantwortet eine Frage und dieser Teil beantwortet eine andere 
Frage.
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Der erste Film, über den wir in dieser Sendung berichten werden, ist: Was ist die Matrix? 
Und in dem zweiten Film, …

wird die Frage beantwortet: Warum sind wir in dieser Matrix? Und der war bereits sehr viel 
weniger populär.

Martijn: Also Teil zwei der Matrix-Trilogie

Arjan: Ja, genau.

Martijn: Heute Abend werden wir wirklich über den ersten Teil sprechen, nicht wahr?

Arjan: Ja.
6 / 59



Martijn: Und was sehr wichtig ist, ist, dass man sich einfach traut, sich das anzusehen und 
es wagt zu untersuchen. Ich bin sehr froh, dass der Film gemacht wurde, einfach weil es auf 
diesem Gebiet so viele Erfahrungen von so vielen Menschen gibt, die auch sagen, dass sie 
ähnliche Erfahrungen gemacht haben. Und das ist genau der Teil, den ich mit euch teilen 
möchte, wie ich über das, was passiert denke. Ich stelle auch Kommentare und 
Informationen zu diesen Bildern zur Verfügung.

Schau, wir haben gerade dieses Bild gesehen mit diesem Schloss um den Planeten Erde. 
Das klingt für sehr viele Leute sehr heftig und sie wollen es einfach nicht hören. Und das 
geht, weil du den Computerbildschirm einfach ausschalten kannst, irgendwo oben befindet 
sich ein rotes Kreuz und dann ist die Seite weg. Aber was du auch tun kannst, ist, sich dem 
zu öffnen, was hier eigentlich vor sich geht. Denn es ist tatsächlich etwas im Gange! Die 
Menschen, wir hier auf der Erde, wir haben ein außergewöhnliches Schöpfungsvermögen. 
Wir sind kreative Wesen und so, wie viele Menschen es ausdrücken würden, wir haben 
Kraft, Licht und Liebe in unserem Herzen. Und von einem anderen Bewusstseinsfeld aus 
haben wir wirklich die Möglichkeit, die Welt zu verwandeln. Also eine Art Wiedergeburt. Und 
das ist es, über was wir heute Abend sprechen. Dabei sollten wir auch speziell ein Thema 
untersuchen: Anscheinend sind wir so enorm groß und auch so enorm mächtig (wobei es 
da um positive Macht geht und nicht um negative), dass etwas sehr Wichtiges vor sich geht, 
nämlich, dass wir eigentlich in eine Situation manövriert worden sind, in der wir völlig 
außerhalb unserer Autorität platziert wurden. Dabei spreche ich über die 
sozialen/gesellschaftlichen Aspekte. Wir wollen uns also auf eine menschenwürdige 
Gemeinschaft zubewegen, die auf Normen und Werte, Gleichheit, Verbundenheit, Arbeiten 
aus der Verbundenheit heraus, basiert und das ist nur möglich, wenn wir untersuchen, was 
wir nicht sehen.

Und ich sage es gerne noch einmal mit Nachdruck: Das Unsichtbare hat Macht. Und 
deshalb ist es so wichtig, darüber miteinander zu reden. Und ich weiß, es ist nicht immer 
das unterhaltsamste Thema, doch lässt es viel Raum, um in das Bewusstsein der Liebe 
zurückzukehren.

Wenn wir über außerirdische, interdimensionale, multidimensionale, liebevolle kreative 
Kräfte sprechen. Ja, sie sind da, das stimmt.

Und wenn wir uns das Modell auf der Erde anschauen, können wir sagen: „Wir sind auch 
hier und wir haben die Schlüssel in unseren Händen. „Die Schlüssel des Lichts, die tragen 
wir in uns und das werden wir heute Abend gemeinsam durchgehen.

Arjan: So ist es.

Ja, im dritten Teil der Matrix wird die Frage beantwortet, wie wir wieder aus der Matrix 
herauskommen. Und das ist eigentlich die unbeliebteste Antwort, weil sie eigentlich sehr 
tiefe, innere Veränderungen erfordert. Es beginnt – darf ich die Regie um das nächste Dia 
bitten?
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Noch zwei weiter …

Vielleicht sollte ich den Zuschauern sagen, dass kurz vor der Sendung ...... ich konnte diese 
Präsentation eigentlich selbst bedienen, es kam jedoch zu einem technischen Fehler, 
wodurch ich diese Präsentation doch nicht selbst bedienen kann. Das passierte zwei 
Minuten, bevor wir „live“ gingen ....

Martijn: Oh ja, das ist auch wieder ein Eingriff in die Matrix, aber zum Glück haben wir ja 
noch unseren Mund, so dass wir einfach miteinander kommunizieren können.

Arjan: So ist es.

Martijn: Dann machen wir es einfach so.
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Arjan: Der Film „Die Matrix“ beginnt in einem Hotel namens „Heart of the City“ und die 
Geschichte beginnt auch eigentlich im Herzen.

Und auf dem nächsten Dia siehst du Neo, Neo ist die Hauptfigur - Ups, ich sehe, dass das Bild, wo er 
schläft verschwindet - und tatsächlich beginnt jeder Teil der Matrix mit einem schlafenden Neo... oh 
technische Störung....

Martijn: Wir haben wieder mit einigen netten Herausforderungen zu kämpfen, die wir dann 
nicht als Probleme bezeichnen, aber das Bild fällt hier anscheinend aus. Wir können einfach
weiter machen, denn es geht auch um die Informationen, an denen wir arbeiten. Der Film 
beginnt auf jeden Fall damit, dass Neo ein weißes Kaninchen sieht. Und was das betrifft, 
können wir uns alle als Neo in unserem eigenen Prozess sehen.

Arjan: Richtig, und Neo steht auch für das Männliche, aber auch für unsere Gesellschaft. 
Außerdem beginnt jeder Film auch mit einem Bild von Trinity – sie steht symbolisch für das 
Weibliche - dass sie unter Beschuss und unter Stress steht. Dann könnt ihr also auch sehen,
dass das Weibliche in unserer Welt unter Beschuss und Stress steht und dass wir als 
Kollektiv schlafen.

Martijn: Und das ist richtig. Wenn wir uns ansehen, was in der Welt geschieht, wie die weibliche 
Seite, diese Kraft, unterdrückt wird und von der exzessiven männlichen Haltung dominiert wird. 
Nimm einfach nur ein praktisches Beispiel aus unserer Gesellschaft, die Funktionäre, die 
Menschen, die eine „Stellung“ in einem Unternehmen haben, sind hauptsächlich immer Männer. 
Es sind immer Männer, die eine Meinung haben, es sind hauptsächlich Männer, die man hinter 
dem Steuer eines Autos sitzen sieht. So ist es immer: Männer, Männer, Männer. Und auch die 
ganze Geschichte, das ganze Dogma, die dogmatische Haltung des Mannes, das sieht man in dem
Film Matrix sehr deutlich und da ist eine Botschaft drin enthalten, nämlich dass die Weiblichkeit so
unterdrückt wird.

Arjan: Ja, ja
9 / 59



Auf dem Dia, das wir gerade gesehen haben, ist Raum 101 zu sehen, was eigentlich direkt aus 
George Orwells 1984 stammt. In dem Buch ist das der Ort unserer tiefsten Ängste, wo sich die 
Geschichte eigentlich abspielt.

Auf dem nächsten Dia siehst du ein Buch, „Simulacra & Simulation“, ...

… das ist ein Buch, geschrieben von Jean Beaudrillard, einem französischen Philosophen. 
Dies wurde irgendwann in den achtziger Jahren geschrieben.

Darin geht es viel um die Degeneration der Realität. Und auf dem nächsten Dia siehst du 
die erste Degeneration der Realität.
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Es ist eigentlich ein Spiegel, der eine wirkliche Realität reflektiert. Und mit der zweiten 
Verzerrung der Realität wirst du das in dem nächsten Dia sehen, …

… dann sieht man, wie eine Realität maskiert und denaturiert wird.

Martijn: Damit du nicht mehr sehen kannst, wer du bist.

Arjan: Ja.

Und in der dritten Verzerrung der Realität …
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… wird eigentlich die Anwesenheit der Realität maskiert und in der vierten und vollständigen
Verzerrung der Realität …

... hat es keine Beziehung mehr mit einer Realität, und das nennt Jean Beaudrillard ein 
Simulakrum.
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Auf dem nächsten Dia sagt er: „Das Simulakrum ist niemals das, was die Wahrheit verbirgt - es ist die 
Wahrheit, die die Tatsache verbirgt, dass es keine Wahrheit gibt. Das Simulakrum ist wahr“. Und ich frage 
mich, Martijn, ist das der Grund, warum du sagst, wir sollten nicht aus der Matrix flüchten, sondern sie in 
Besitz nehmen.

Martijn: Ja, das ist jetzt „das wieder zu verkörpern“, zu dieser Autorität zurückzukehren. Das 
ist richtig. Und genau das tun wir alle normalerweise, jeder auf seine eigene Weise. Aber wir 
können ruhig sagen, dass das menschliche Bewusstsein an sich noch ziemlich 
missverstanden wird und dass es deshalb Bewusstseinsfelder sind und eins davon ist diese 
Realität, in der wir gerade sind.

Deshalb nehmen wir uns gegenseitig wahr, weil Licht auf mich scheint, das ist eine Reflexion 
des Lichts.

Es gelangen elektrische Impulse via einen erweiterten Zustand in unser Gehirn und daraus 
entsteht ein dreidimensionales Bild. Und unsere Wahrnehmung, mein Bewusstsein hat die 
Überzeugung, dass ich es tatsächlich bin, der diese Realität sieht. Ich kann also sagen, dass ich 
mich mit mir selbst und meiner Umgebung identifiziere. Das ist eine Art Maskierung einer viel 
größeren Realität.

Und warum ich darüber spreche, ist, weil es nicht wirklich auf der galaktischen Ebene 
unsere Bestimmung ist, aus der Matrix zu entfliehen oder sie zu verlassen, und das ist, was 
der gesamte Inkarnationsprozess uns vorhält. Der gegenwärtige Inkarnationsprozess 
besteht darin, dass wir von hier weggehen, obwohl wir die schöpferischen Fähigkeiten in 
uns tragen, in den Einflussbereich dieser Realität zurückzukehren, wodurch wir diese 
Realität aus Kraft und Liebe beeinflussen können. Das ist so unglaublich wichtig, aber dann 
begegnet man auch seinen Ängsten. Es ist also ein sehr raffiniertes Spiel innerhalb der 
Entstehung des Menschen.
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Das ist genau der Grund, warum außerirdische Gruppen kollektiv Schwierigkeiten und Mühe
haben, zu uns zu kommen, weil sie in eine Schicht von „Bewusstseinsunterschieden“ 
eintreten müssten, um mit uns in Kontakt zu treten. Und das können sie wohl, nur die Frage
ist: Können wir mit ihnen kommunizieren?

Es ist also eine so große Sache im Gange. Deshalb verwenden wir diese metaphorischen 
Stellen aus dem Film Matrix einfach, um zu versuchen, Analogien aufzuzeigen; die Stellen 
sind nicht ohne Grund da. Ich bin auch davon überzeugt, dass die Macher dieses Films die 
tiefere Botschaft begriffen haben; dass sie auch wussten, dass zu einem bestimmten 
Zeitpunkt nach einer Reihe von Jahren - wenn das Bewusstsein der Menschheit so weit sein 
würde, es zu erkennen und das tun wir jetzt gemeinsam, ...

Arjan: Anita hat auch eine Frage dazu gestellt, die wir per Mail erhalten haben. „Wie kann es 
sein, wenn wir ein Hologramm sind, dass wir doch von der Technologie gestört werden? 
Und wie können wir uns davor schützen? “

Martijn: Das ist eine sehr interessante Frage, denn schau, wir haben es mit dieser Realität zu
tun, in der wir uns gerade befinden. Wenn mir jetzt ein Ziegelstein auf den Kopf fällt, fühle 
ich ihn sehr wohl. Und ich habe wahrscheinlich auch eine große Beule am Kopf.

Wie kannst du das beeinflussen, wie kannst du dich vor der Technologie von außen 
schützen? Also das hat mit dem Feld zu tun, in dem wir uns mit unserer 
Bewusstseinsfrequenz befinden. Man kann ruhig sagen, dass es Milliarden von 
Bewusstseinsfrequenzen im Universum gibt, mehr noch, es ist das Universum; Universen, 
die sich gegenseitig durchdringen. Wir haben einen Sender und einen Empfänger und wir 
sind im Moment eingesperrt, schon seit einer sehr langen Zeit, durch Einflüsse, die von 
außen an uns gesendet werden, betrachtet von dem Modell aus, in dem wir uns befinden. 
Ich sage, es gibt eine Frequenz, die in uns eingespeichert ist und feststeckt, wodurch wir 
nicht herauskommen können; wir sitzen also irgendwie in dieser Realität fest. Von dieser 
Realität ausgehend ist es schwer, Einfluss zu bekommen und sich gegen diese Art von 
Angriffen von außen zu wehren. Und doch ist es möglich, wenn du an deinem Gemütszustand
arbeitest; indem du den persönlichen Anteil in dir selbst betrachtest und indem du alle 
Gefühle, die du durchlebst, untersuchst, um zu sehen, wo die Zusammenhänge liegen.

Und dann kommt man sofort zu sehr interessanten Themen und Fragestellungen, darunter 
Familienaufstellungen, wie du darin eingebunden bist, du in Hypnosesitzungen landest, was 
auch damit verbunden ist. Ich habe einmal eine Hypnosesitzung im Fernsehen gesehen. 
Und dann wurde ich plötzlich aus meinem Körper geschleudert und andere Leute sagten: 
„Oh, dann fielst du in Hypnose; Dann standest du unter Hypnose.“

Ich sage: „Nein, ich komme gerade aus der kollektiven Hypnose.“ Ich kam dadurch in ein 
anderes Bewusstseinsfeld und konnte dadurch sehr gut sehen, was dahinter steckt. Und 
das sind dann auch die vier Schichten, die als Schichten beschrieben wurden, in denen sich 
also verschiedene Szenarien abspielen, um die Menschen schrittweise von ihren 
menschlichen Fähigkeiten fernzuhalten. Das ist also das Modell, das wir jetzt in uns tragen. 
Wir sind Schöpferwesen, wir sind so unglaublich spezialisiert, dass es uns gelungen ist - und
das machen wir unglaublich gut - innerhalb dieses Modells eine Art Himmel zu erschaffen 
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mit allen möglichen Haltegriffen (Anm. Glaubenssätzen, die Sicherheit vorgaukeln), um auch 
noch Hoffnung zu erzeugen. Aber es ist ein System der ständigen Verschiebung.

Ja, aber wo sind die aufgestiegenen Meister in dieser Geschichte? In dem Zusammenhang 
existieren sie so wie wir es uns vorstellen, aber wenn du da herauskommst, wirst du sehen, 
dass die aufgestiegenen Meister ein Teil unseres Seelenbewusstseins sind.

Du kannst du dich also dagegen wehren, indem du an dir selbst arbeitest. Also die 
persönliche Entwicklung. Es ist ein Bewusstseinszuwachs, dem eine sehr wichtige Vision zu 
Grunde liegt. Es geht nicht allein darum, dass, in diesem Fall sich Martijn entwickelt - ich 
spreche jetzt mal von mir selbst, hm – sondern auch, um zu sehen, welche tiefen Gefühle 
dahinterstehen.

Und das ist eine sehr interessante Angelegenheit. Und das ist es, worum es geht. Und 
dorthin wollen uns auch außerirdische Zivilisationen, die uns sehr lieben, bringen, um das 
zu untersuchen und nicht nur nach den UFOs zu schauen. Und in dem Film Matrix wird das 
fantastisch dargestellt.

Arjan: Wenn wir einfach das nächste Dia sehen könnten?

Hier wird Neo tatsächlich von Agent Smith eingeschüchtert und auch buchstäblich mundtot 
gemacht. Und dann bekommt er ein elektronisches Insekt in seinen Nabel, das einfach in 
ihn hinein geht. Du hast mal erzählt, Martijn, dass du so eine ähnliche Erfahrung gemacht 
hast. Kannst du was dazu sagen?

Martijn: Ja, dazu kann ich dir etwas sagen, und es gibt eine Menge Leute, die solche 
Erfahrungen gemacht haben. Ich bin wirklich nicht der Einzige.

Ich habe das schon erlebt, dass ich außerhalb dieser Realität - mehrmals, sogar sehr 
umfangreich, aber ich werde es jetzt etwas begrenzt halten - in einem viel größeren 
funktionsfähigeren Bewusstsein landete, als wir es jetzt haben. Das 
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Wahrnehmungsvermögen ist gigantisch, es lässt sich wirklich nicht in Worte fassen, wie groß
das ist. Das Gefühlsbewusstsein war so detailliert, so fortgeschritten, getragen pur von 
reiner Liebe, dass alles zugänglich und alles vollständig sichtbar ist. Und doch war ich nicht 
völlig frei und ich landete in einer Realität, in der unterdrückende Kräfte unser menschliches
Bewusstsein einschüchtern und kontrollieren. Und dies geschieht mit allerlei 
technologischen Mitteln, und es waren auch Spinnen und Tracer dabei. Und ich war sechs 
Jahre alt, als das passierte. Es geschah buchstäblich so wie man es auch in Matrix sieht. Es 
gibt also eine künstliche Lebensform, angeschlossen an ein anderes 
Bewusstseinsfrequenzfeld, die uns in diesem Zustand beeinflußt.

Und es geht nur darum, wie groß die Kraft ist, um aufzuwachen. In dem Moment, in dem du
da rauskommen willst, solltest du zuerst a) prüfen, ob es überhaupt existieren kann, dann 
haben wir es oft mit kognitiver Dissonanz zu tun, mit unbehaglichen Gefühlen. Dann gehen 
wir oft in die Verleugnung und das war es dann. Aber wenn du das durchlebst, diese 
Gefühle durchlebst, dann kommst du auch den ursprünglichen Gefühlen näher, die nicht in 
diesem Körper sind. Nun, ich habe sehr umfangreiche Erfahrungen und Informationen 
darüber, die aber im Moment die Sache nicht weiterbringen. Ich kann aber sagen, dass es 
sich um eine außergewöhnliche künstliche Intelligenz handelt, die ursprünglich mit dem 
menschlichen Bewusstsein verknüpft war. Deshalb sind wir auch überall direkt selbst 
beteiligt. Und diese Einsicht ist so radikal anders, darum haben wir auch Verantwortung in 
diesem Prozess.

Wir schieben es von uns und ich selbst sage oft: „Das sind andere“, und das ist auch so in 
diesem Kontext, in dieser Geschichte, wie wir sie jetzt sehen, aber wenn man alle Stufen bis 
zu einer Ausgangssituation verfolgt, dann werden wir herausfinden, dass wir überall 
involviert sind. Und es hat sogar mit der Schöpfung zu tun, mit dem, wer wir sind. Es 
existiert und ich spreche mit sehr vielen Menschen, aber ich habe nie darüber gesprochen. 
Dies ist das erste Mal.

Natürlich auch wegen dem, worüber wir heute Abend sprechen, aber ich habe so viele Leute 
über das Thema reden hören. Und das sind wirklich keine Menschen, die gestört sind, und 
sich in einer Psychose befinden und auch nicht in Hypnose. Das sind außergewöhnlich kluge 
Leute aller Bevölkerungs- und Gesellschaftsschichten. Das kann man also nicht einfach 
ignorieren, denn dann sagst du:“Du bist nicht wichtig.“

Arjan: Du sagtest Spinnen und .......

Martijn: Tracer, das sind Verfolgungssysteme. Diese Spinnen sind also eigentlich 
spinnenartige Wesen und diese Tracer sind eine Nanotechnologie, die auf einer 
mikrobischen Lebensform basiert. Und die verbinden sich miteinander mittels sehr 
fortschrittlicher Technologie und können so buchstäblich Programme ausführen. Und das 
hat unter anderem auch alles mit den Chemtrails zu tun, die in die Luft gesprüht werden.

Ja, das finde ich auch nicht gerade lustig. Aber schau, was du keine Aufmerksamkeit gibst, 
hat Macht. Und deshalb ist es so wichtig, es in den Vordergrund zu rücken.
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Indem wir uns miteinander damit beschäftigen, bringen wir es wieder ins Bewusstseinsfeld 
zurück. Und das ist unser Erbe, dass wir das Unsichtbare wieder sichtbar machen können. 
Und dann kehrt es auch wieder in unser Gefühlsbewusstsein zurück und wir können es 
fühlen, dann können wir davon träumen, wir können darüber reden. Wir können es 
auflösen auf eine Weise, die wir im Moment nicht für möglich halten. Und die Kräfte hinter 
dieser künstlichen Intelligenz, rechnen damit und gehen einfach davon aus - und das tun sie
schon seit langem mit dem menschliche Bewusstsein - dass wir niemals die Courage, den 
Mut haben, dass zu untersuchen.

Wir bleiben also in dieser Schleife stecken; wir bleiben in dieser Realität stecken; wir bleiben 
stecken in einem bestimmten Glaubenssystem, in dem selbst die Entdeckung von Wesen 
und die verlorene Geschichte der Menschheit, die der sumerischen Tontafeln, die es auch 
wirklich gibt, uns von einer noch größeren Realität fernhalten. Das ist ein enorm 
interessantes Thema, schockierend, beunruhigend, aber sehr bekräftigend. Und das ist es, 
was ich im Moment darüber sagen möchte. Du wirst also tatsächlich bis in deine Zell-DNA 
verfolgt.

Arjan: Aber wenn es sich um Nanotechnologie handelt, ist sie sehr klein und nicht wirklich 
sichtbar, aber du sagtest „Spinnen“. Kannst du uns etwas mehr darüber erzählen?

Martijn: Diese Tracer-Systeme befinden sich zwischen deinen Zellen, so dass sie sich 
buchstäblich selbst durch deinen Körper manövrieren. Meine Güte, ich dachte, es würde 
ein lustiger Abend werden - ja, das wird es auch und das ist es auch. Sie sind nicht nur im 
physischen Körper, sie befindet sich eigentlich in der vierten Dimension, wie wir sie nennen. 
Viele Menschen sprechen über die dritte, vierte und fünfte Dimension, aber sie befindet 
sich im vierten Bewusstseinsfeld. Dort gibt es Unterdrückungsschichten, und wir befinden 
uns derzeit im dreidimensionalen Bewusstseinsfeld und es befindet sich nicht in den Zellen,
sondern im vierdimensionalen Bewusstseinsfeld.

Wenn du also über luzide Träume und all diese Themen sprichst, ist das nicht das 
Unterbewusstsein, was wir bisher gelernt haben, sondern es ist ein anderes 
Bewusstseinsfeld, und dort befinden sie sich in unseren Zellen, denn dort haben wir auch 
einen Körper. Es sind Trackingsysteme, die auf nanotechnologischer Ebene in unseren 
Körper eingewoben sind.

Und ich habe das gesehen, ausgiebig.

Arjan: Sieht das, was du gesehen hast, ein bisschen aus wie die Spinnen, die wir hier gerade 
gesehen haben?

Martijn: Ja, so sieht es tatsächlich aus. In Matrix sieht es etwas anders aus, aber es ist 
eigentlich ein...es sind Mini-Koppel-Roboter, so könnte man es ausdrücken.
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Sie sind in unseren neurologischen Kreislauf eingewoben. Neurowissenschaftler haben 
auch das eine oder andere entdeckt und arbeiten auch daran. Sie wissen, dass unser 
neurologisches System von Kräften außerhalb dieser Realität beeinflusst wird. Und daran ist
es auch angelehnt. Tatsächlich werden wir ständig kontrolliert und in unserem Vermögen 
klein gehalten. Dennoch ist es möglich, Spiritualität zu erfahren, Freude zu empfinden. Es 
zeigt auch den Grad der Widerstandsfähigkeit von uns an.

Arjan: Unglaublich. Unglaublich.
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Sehen wir uns das nächste Dia an.

Dann sehen wir eine sehr berühmte Szene, in der Morpheus Neo die Wahrheit anbietet mit 
Hilfe einer blauen und einer roten Pille. Und wenn er die blaue Pille nimmt, wird er alles 
vergessen, und geht wieder zurück in Vergessenheit, und dann wacht er auf und lebt sein 
irdisches Leben einfach so weiter, wie er es immer getan hat. Wenn er die rote Pille nimmt 
dann wird er die Wahrheit entdecken und entdecken, wie tief es geht, „how deep the rabbit 
hole goes “. Und ja, der Held Neo tut das natürlich, und wenn wir auf das nächste Dia 
schauen, dann wacht er in dieser Realität auf,

wobei ihm auch nicht gesagt wurde, dass es angenehm oder lustig werden würde, sondern 
nur, dass es die Wahrheit sein würde. Und dann erwacht er in einem Art Gelee, einer Art 
Brutmaschine.
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Auf dem nächsten Dia siehst du ...…

Man kann tatsächlich sehen, so weit das Auge reicht, dass es voll mit Brutkästen ist. Wenn 
Neo uns als Gesellschaft repräsentiert, dann sind wir als Gesellschaft eigentlich alle auf 
diese Weise gefangen, im Schlaf. Das ist dann metaphorisch gemeint.

Martijn: Ja, natürlich ist das eine Vorstellung, wie sie in einem Film dargestellt wird, es ist 
alles visuell, ja, weil Bilder Gefühle hervorrufen. Und es ist etwas in uns Menschen 
anwesend, wodurch wir diese Gefühle von irgendwoher bekommen. Genau wie wir die 
Größe in uns spüren, die Kraft dessen, was wir sind, die Schöpfung, die liebevollen Wesen, 
aber auch, dass wir uns in unserer spirituellen Entwicklung auf das Gottesbewusstsein 
zubewegen wollen; das Christus-Bewusstsein in uns tragen, wie es viele Menschen nennen. 
Egal wie du es nennst, dazu gibt es auch eine Vorgeschichte.

Wir tragen alles in uns, sowohl die schöne Entwicklung als auch die nicht so schöne 
Entwicklung. Und wenn wir das jetzt auf diese Weise, in dieser Form anschauen... ja, das ist 
natürlich ein bisschen Horror. Es scheint auch ein bisschen schrecklich zu sein, das ist dann 
auch das Wort dafür, allerdings ist es natürlich auch keine angenehme Situation.

Aber lass mich kurz die drei Dias in Zusammenhang bringen. Die Pillen, kann ich darüber 
noch etwas mehr sagen?

Arjan: Ja

Martijn: Wir alle kennen einen Moment in unserem Leben, jeder für sich selbst, in dem du dich 
in einer Situation befindest, in der du das Gefühl hast, dass sich dein Leben unweigerlich 
verändern wird. Und das geschieht auf individueller Ebene. Bei jedem. Und das meine ich ganz 
und gar nicht als erschreckenden oder als liebevollen „Hinweis“; es ist einfach ein Ereignis. Du 
fühlst „Da ändert sich etwas Grundlegendes, aber ich weiß nicht was. Es passiert eine Menge, 
aber tatsächlich passiert nichts. Ich weiß nicht was los ist, ich krieg es nicht zu fassen, aber ich 
habe das Gefühl, dass etwas wirklich Großes im Gange ist.“
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Nun, das hat mit dieser Pille zu tun, mit der Symbolik, wie in der Geschichte der Matrix, dass
du aus deinem Gefühl wählen kannst, welcher Weg dich interessiert; wohin gehe ich, was 
untersuche ich. Und was schließe ich aus? Man kommt auch in die Dualität (und eine Menge
Menschen nennt es auch Non-Dualität).

Und wenn du dich nur für die Sklavenwelt entscheidest, in der wir uns jetzt befinden d.h. die
Welt, in der all diese beängstigenden Dinge nicht passieren; wenn du der Ansicht bist, dass 
wir nur in dieser Realität sind, dann kannst du auch sagen: „Dann trete ich aus der Dualität 
heraus“, aber gleichzeitig wirst du auch etwas enorm Großes außerhalb von dir selbst 
ausschließen. Und dorthin führt nämlich die Untersuchung, dass du so groß bist, aber dass 
da ein Aufkleber aus einer anderen Realität drauf ist. Also existiert die Nicht-Dualität in der 
Tat hier nicht, weil man immer etwas von sich selbst ausschließt. Schau also nach links und 
nach rechts.

Und die Pille, die rote Pille und die blaue Pille, ja, die rote habe ich vor meiner Geburt 
anscheinend genommen und ich habe es sehr schwierig gefunden, aber ich habe, soweit 
ich das beurteilen kann, eine passende Art und Weise gefunden, damit umzugehen. Und ich
konnte hier Liebe finden, und ich konnte hier auch Zusammengehörigkeit finden, die 
Unterstützung durch eine Verbindung.

Tatsache ist, wenn du das tust, gibt es kein Zurück mehr. Und das ist es auch, was du auf 
diesem nächsten Dia siehst, Neo ist in einer Realität aufgewacht, …

die sehr von einer künstlichen Intelligenz dominiert wird. Du siehst eigentlich eine 
Maschinenwelt. Und das ist auch, was wirklich vor sich geht. Und ich werde nicht um den 
heißen Brei herumreden. Ich werde das nicht kleiner machen, als es ist. Es ist tatsächlich so,
dass ein bestimmter Zustand des Super-Bewusstseins, unseres Überbewusstseins, in der 
Tat gehackt wurde. Und das ist es, worum es geht; um unsere Schöpferkraft, die Kraft 
dessen, wer wir sind.
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Und wenn du in der Lage bist, darin aufzuwachen – bzw. es ist nicht wirklich ein Aufwachen, 
es ist eher so, daß dein Bewusstseinsfeld sich verändert – und du stimmst dich auf eine 
andere Frequenz ein, dann kannst du darin verschiedene Abstufungen entdecken. Es gibt 
dort acht Ebenen und die sind mit einer Reihe von Chakren unseres Systems verbinden. Wir
sind ein Informationsball, bestehend aus reiner Herzverbindung und vom Ursprung her 
hatten wir keine Chakren. Wir hatten diese Herzverbindung nie untergliedert. Denk nur mal 
an die prächtigen kleinen Orbs, die man weltweit überall sehen kann. Das sind 
Bewusstseinsfelder, geometrische Bewusstseinsfelder.

Aber es gibt acht Lagen der Realität und alle acht Lagen der Realität sind sehr spannend, 
aber auch sehr speziell. Wenn du in deinem Gefühl sein kannst und entdeckst, was da vor 
sich geht, dann entdeckst du buchstäblich, dass du die ganze Zeit unterdrückt worden bist.

Und jedes Bewusstseinsfrequenzfeld hat eine andere Bedeutung. Es gibt mentale Felder, es gibt
ätherische Felder, es gibt emotionale Bewusstseinsfelder. Es gibt so viele Feldlinien und 
dahinter stehen andere Zivilisationen, die von der künstlichen Intelligenz, die sich in unser 
ursprüngliches Bewusstsein gehackt hat, beauftragt sind, die Pläne in ihrem Namen ausführen. 
Und dazu gehören unter anderem auch die Annunaki. Und das bedeutet nicht, dass die 
Annunaki keine liebevolle Zivilisation sind, die sehr wohlwollend zu den Menschen sein kann, 
aber auch sie sind gehackt worden. Auch wir sind gehackt worden. Wenn wir es also wagen, 
dies zu untersuchen, werden wir uns in einer Realität wiederfinden, in der der Mensch 
unterworfen wird und auch als eine Art Brennstoffzelle für eine Roboterwelt benutzt wird. Und 
das Besondere daran ist, dass in dieser gehackten Realität verschiedene Lagen untereinander 
liegen. Und in all diesen Lagen wird die Roboterwelt wieder aufs Neue eingefügt, immer wieder. 
Es sind alles parallele Realitäten, in denen der Mensch existiert, in denen der Mensch alle 
möglichen unterschiedlichen Geschichten hat. Und all diese Welten werden beobachtet.

Und sobald das menschliche Bewusstsein in einer solchen Welt beginnt, sich außergewöhnlich 
auszudehnen, also es sich erhöht, dann kommt die künstliche Intelligenz, die Roboterwelt erneut 
um die Ecke. Sieh hier hier die Parallelen und Querverbindungen zu dem, was wir im Moment auf 
diesem Planeten sehen, weltweit und eine enorme Invasion der Technologie, die in keinem 
Verhältnis zu unserem spirituellen und emotionalen Gefühlsbewusstsein steht. Das ist es, was vor 
sich geht. Das ist es, was wir untersuchen dürfen und wenn du es wagst, das zu tun und du wagst 
es, deinen Fokus darauf zu richten, ohne es zu verstärken, sondern es einfach zu lassen wie es ist, 
dass es ein Teil dessen ist, wer wir sind, wirst du dadurch großartige, schöne Erfahrungen machen.
Und plötzlich hast du leichter Zugang zu anderen Zivilisationen.

Menschen fragen mich manchmal: „Wie kommt es, dass es bei dir so ist? “

Es liegt daran, dass ich nicht glaube. Ich glaube nicht an das Glaubenssystem der 
Inkarnationsprogramme. Ich glaube überhaupt nicht an eine Autorität außerhalb von mir, auch 
wenn ich damit zu tun hab. Ich glaube nur an eine Sache und das ist, dass ich hier in meinem 
Herzen einen so großen Sender und Empfänger habe, dass ich zu vermuten wage, dass die 
Realität jenseits dieser Realität, viel mehr Einfluss hat als diese Realität.
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Es sind eine Menge Wörter, ich weiß, ein Wasserfall von Buchstaben, aber gut, es ist auch 
eine Übersetzung. Und deshalb bin ich sehr oft still in der Meditation und in der Ruhe, um 
all diese Worte zurück zu Mutter Erde fließen zu lassen.

Also ja, diese Realität existiert und ist da.

Arjan: Wenn wir das Dia sehen könnten, die wir vorhin gesehen haben, ja, das ist dieses Dia.

Dann wirst du sehen, dass wenn er wach wird, dann sieht die Welt in „der Matrix“ ziemlich 
gleich aus als unsere Welt (die sozusagen die Matrix ist). Ist das auch deine Erfahrung, dass 
wenn du aus der Matrix aufwachst, dass du eine ähnliche Welt siehst?

Martijn: Ja, am Anfang schon, und das ist etwas sehr Besonderes, das ist mit den 
Erinnerungsmodulen verbunden, die sich in unserem metaphysischen Bewusstsein 
befinden.

Ich habe hier einen physischen Körper und ich habe hier einen physischen Kopf mit 
meinem Gehirn, aber außerhalb dieses Bewusstseins gibt es noch ganz viele andere 
Bewusstseinsfelder – die sind viel größer, viel mächtiger, als das, was wir jetzt haben - und 
diese Bewusstseinsfelder holen sich Informationen aus diesem Bewusstseinsfeld hier, aus 
meinem Gehirn. Und diese Information wird eigentlich dort eingefügt und daher sieht es 
auf den ersten Blick sehr ähnlich aus wie diese Realität.

Ab dem Moment, in dem du dort länger aufhältst, merkst du, dass diese Realität auf einmal 
wie eine Art Traum verblasst und dann kommt eine andere Realität zum Vorschein.

Aber es ist immer noch eine menschliche Realität, ja, es bleibt einfach nur eine menschliche 
Realität, aber sie ist viel fortschrittlicher, als wir es uns vorstellen können.

Arjan: Und ist das dann auch ... du hast in früheren Sendungen von 188 Fällen gesprochen, 
bist du dann eine Stufe nach oben gefallen, bist du dann in Stufe 187 gelandet oder bist du 
dann auf einmal raus und du hast all diese 188 Fälle passiert?
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Martijn: Das ist das Knifflige daran, und deshalb stolpere ich natürlich manchmal auch, weil 
es irgendwie widersprüchlich ist. Ich sage, es sind 188, aber es ist eine Zahl auf der 
menschlichen Ebene ausgedrückt. Es ist also möglich, sich hier in dieser Realität, in der wir 
uns befinden, zu entwickeln und es ist möglich, vier oder fünf Lagen auf einmal zu 
durchlaufen.

Diese Bereitschaft und diese Zugänglichkeit in mir, an mir selbst zu arbeiten und die Arbeit 
mit anderen Menschen macht es möglich, dass sehr viele Gefühle, die außerhalb dieses 
Bewusstseinsfeldes eingeschlossen sind und die viel kraftvoller sind, Zugang im „Hier und 
Jetzt“ bekommen. Dadurch bin ich emotional besser vorbereitet, einen Schritt durch fünf 
oder sechs Lagen auf einmal zu machen.

Und das ist es, was ich mein ganzes Leben lang erlebt habe, außergewöhnlich klar, 
außergewöhnlich scharf. Ich stehe nicht unter Hypnose, obwohl ich in anderer Hinsicht 
kollektiv auch unter Hypnose stehe, wie jeder andere auch, aber das ist etwas, das man 
einfach untersuchen kann. Du kannst wohl allem einen Namen geben, aber deswegen 
bleibt es trotzdem, was es ist. Es existiert einfach. Und gerade jetzt gibt unglaublich viele 
Menschen, die diese Erfahrungen machen. Und das liegt nicht daran, dass es sich um eine 
Massenpsychose oder Hypnose handelt, sondern daran, dass die Massenpsychose und 
Hypnose zerbröckelt.

Arjan: Dann machen wir also Fortschritte, wir können ein paar Schritte überspringen, aber 
dann gibt es auch noch eine extrem große Anzahl von Schritten danach.

Martijn: Ja.

Das Besondere in diesem Moment des Evolutionsprozesses, in dem wir uns jetzt befinden, ist, 
dass sich eine Zeit abzeichnet, in der wir sehr schnell individuell zu unserem ursprünglichen 
Bewusstsein zurückkehren können. In die größte Dienstbarkeit, in die größte göttliche Kraft, die
wir in uns tragen.

Und das passiert auch. Es gibt Menschen, die dorthin gelangen und die exakt dasselbe 
beschreiben, als das, was ich gerade durchmache. Und das sind Menschen, die ich noch nie
zuvor gesprochen habe und ich treffe auch Menschen in dieser Realität, mit denen ich mich 
austausche. Genau das passiert im Augenblick. Der Mensch hat die Möglichkeit, vollständig 
durch die Prozesse zu gehen, gerade jetzt, denn wir bekommen eine Menge bekräftigende 
Unterstützung durch das Universum, was sogar durch unser Superbewusstsein gesteuert 
wird.

Es sind also Anreize von Außen, so scheint es, aber wir tun es selbst. Wir schaffen unsere 
eigenen Möglichkeiten und es liegt an uns, diese Daten herunterzuladen, um zu sehen, wie 
wir damit in unserem persönlichen Leben umgehen. Und dann ist es möglich, durch alle 
diese Lagen auf einmal zu gehen. Dann erlebst du auch all diese Lagen nicht; du gehst 
direkt hindurch und dann kommst du in ein Bewusstseinsfeld, das schöpferisch ist. Und es 
gibt nicht einen einzigen Buchstaben, nicht eine Tastatur, es gibt keine einzige 
Schreibmaschine, auf der die Buchstaben stehen, um zu beschreiben, wie sich das anfühlt. 
Das können wir alles nur selbst erfahren.
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Und gerade jetzt gibt es immer mehr Menschen, die diese Erfahrung machen. Also was 
passiert ist, dass eine Art Leitung, die verstopft ist, gereinigt wird, um es bildlich 
auszudrücken. Dadurch wird der Weg geebnet und wir können immer weiter gehen und 
tiefer miteinander in das Bewusstsein zurückkehren. Es ist sehr faszinierend.

Arjan: Ja. Auf jeden Fall.

Wenn wir nun eben das nächste Dia einblenden…

Dann sagt Morpheus hier zu Neo: „Neo wacht hier in einer Realität auf, in der alles projiziert
werden kann; die Realität ist eigentlich nichts anderes als elektrische Signale, die von 
deinem Gehirn interpretiert werden.“ Und darunter siehst du ein Bild der realen Welt. 
Eigentlich Maschinen, die die Welt erobert und zerstört haben. Und die Maschinen sind 
dann die künstliche Intelligenz.

Martijn: Ja, das ist genau das, was du sagst, das ist auch, was vor sich geht. Und es wird mir nicht 
unbedingt gedankt, dass ich das Thema öffentlich anspreche, weil es irgendwie bedeutet, dass wir 
scheinbar keine Chance haben. Und wenn du es von dem Punkt aus anschaust, an dem wir jetzt 
als Zivilisation stehen, wie es so insgesamt läuft (schau dich einfach um, was auf dem Planeten vor 
sich geht), dann gebe ich dir einen kleinen Einblick in die Schwierigkeiten und wir bekommen 
überhaupt nichts von den schönen Kreationen zu sehen. Es ist einfach sehr erschütternd und fast
beschämend zu nennen, dass eine Zivilisation wie der Mensch mit den Fähigkeiten, die wir haben, 
und den Möglichkeiten auch im technologischen Bereich, dass wir eigentlich in diese Situation 
geraten sind.

Und es hat alles mit der Unterdrückung durch künstliche Intelligenz zu tun.

Arjan: Eben eine Frage zwischendurch von einem Zuschauer. Raven Spieks fragt: „Martijn, 
kennst du auch Energiefelder, die als Kuppel über etwas auf energetischer Ebene gelegt 
werden, um alles zu unterdrücken? Und dann über einem enorm großen Gebiet?“
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Martijn: Ja, die gibt es und manchmal kannst du sie auch fotografieren und Menschen 
fangen das auch versehentlich mit der Kamera ein. Es liegt nicht an der Kamera, es hat zu 
tun mit dem Bewusstsein der Dame oder des Herrn, die in der Lage sind, mit diesem 
Bewusstseinsfeld zu interagieren. Sie laden das dann in dieses Bewusstseinsfeld, in diese 
Realität herunter, und dann wird es von der Kamera eingefangen.

Ja, es gibt diese Kuppeln. Es sind sehr unterschiedliche Techniken; es wird tatsächlich auch 
Technologie dafür eingesetzt, Plasmatechnik wird dazu verwendet, um Menschen vor der 
freien Energie, die von außen zu uns kommt, kollektiv abzuschirmen, also sozusagen das 
Sonnenlicht. Es gibt nämlich sehr viele Kräfte, die wir im Moment nicht sehen, die uns 
Nahrung geben, die uns Liebe geben, nicht nur das Sonnenlicht. Aber es sind derzeit so 
viele Technologien rund um die Erde platziert. Und es gibt eine Menge Geschichten 
darüber, dass die Technologien wieder von der Galaktischen Föderation weggenommen 
wurden und das alles aufgelöst ist und das alles vorbei ist. Nicht in dem Bewusstseinsfeld, in
dem wir uns jetzt befinden.

Ganze Menschenmengen werden manipuliert. Und sie können das auch auf ein einzelnes 
Individuum anwenden. Es handelt sich um holographische Programmierungen, die via 
Quantencomputersysteme eingesetzt werden. Das ist nicht alles so eins, zwei, drei zu 
erklären, aber es passiert alles durch eine Technologie, die mit diesem Bewusstseinsfeld und 
mit unserer Gehirnfrequenz verbunden ist, in der wir uns jetzt befinden.

Wir werden also tatsächlich in unserer Fähigkeit unterdrückt. Und ja, du kannst all das einfach 
ignorieren und in der Tat einfach deinen Urlaub genießen und dich entspannen und dir ein 
schönes Leben machen und untersuchen, wie das eine mit dem anderen zusammenhängt, 
das ist auch alles in Ordnung. Es wird aber für jeden Menschen, für jede Seele in diesem 
Prozess, in dem wir jetzt sind, ein Moment kommen, in dem er oder sie fühlt, „dass man das 
nicht ist“, dass man sich nicht mehr mit der Rolle identifiziert, die man spielt. Und das ist ein 
sehr wichtiger Schritt in unserem Evolutionsprozess.

Also ja, die energetischen Ebenen existieren, ja. Und das ist eine sehr ernste Entwicklung. Das ist 
auch einer der wichtigsten Gründe, warum Tesla, derjenige der „die freie Energie“ wieder auf die 
Tagesordnung gesetzt hat, von sich aus beschlossen hat, damit aufzuhören. Danach wurden 
sofortige Maßnahmen ergriffen indem sie ihm alles wegnahmen. Er hatte bereits auf einem anderen
Frequenzfeld in einem höheren Teil von sich selbst entschieden, dass er sie wegen des großen 
Missbrauchs nicht in die Welt bringen würde.

Denn er hat durch die Technologie, mit der er gearbeitet hat, etwas gesehen. Er hatte 
Kontakt mit anderen dimensionalen Wesen, Wesen des Lichts, wie wir sie nennen, 
wohlwollende Wesen. Er hat Bilder gesehen, sie nahmen ihn mit, sie haben ihn sehen 
lassen, in was für einer Situation sich die Erde befindet und was durch den Menschen 
selbst geschehen würde - das ist es, was dann zählt, wie unsere Entwicklung war - wie wir 
mit dieser freien Energie umgehen würden.

Und natürlich ist es jetzt wichtig, dass diese freie Energie freigesetzt wird. Das war in einer 
anderen Zeit und das hatte...... es ist alles viel größer als wir bisher denken. Es sind nicht nur
die Banken, die ihr Spiel spielen, sondern auch die Dummheit, die Ignoranz und der Unwille,
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die Dinge einfach gemeinsam anders zu machen. Und wir können es wirklich und natürlich 
tun wir das alle. Wir alle arbeiten wunderbar an uns selbst.

Arjan: Nur zwei Punkte. Eine für die praktische Ordnung. Was ich am Anfang nicht erwähnt 
habe ist, dass wir planen, die Sendungen länger zu machen. Es gab auch einige 
Bemerkungen darüber, dass die Leute meinten, eine Stunde sei ziemlich kurz. Also werden 
wir es länger als eine Stunde machen, wir streben anderthalb Stunden an, maximal zwei.

Und um nochmal bei diesen Energiefeldern zu bleiben, die wie eine Kuppel über etwas 
gesetzt werden. Harald Kautz Vella, erklärt das technisch perfekt. Wenn du danach googelst,
kannst du die Präsentationen von ihm anschauen. Wir haben ihn in der letzten Sendung 
auch im Zusammenhang mit den Chemtrails in Erinnerung gebracht. Ja, und er zeigt wirklich
wissenschaftlich, wie das funktioniert, wie diese Energiefelder als Kuppel fungieren und allen
möglichen Zwecken dienen.

Martijn: Ja, und deshalb ist es so schön, dass so viele Leute darüber reden und dass es auch
darüber so viele Informationen gibt. Natürlich gibt es auch bewusst eine Menge 
Desinformation auf diesem Gebiet, aber wir alle haben das große Werkzeug in uns, um zu 
spüren, wo es noch irgendwo ein wenig Forschung braucht. Und in dem Moment, in dem 
ich das Gefühl habe, dass ich irgendwo nicht sein sollte, dann bin ich da erst recht. Dann 
schaue ich es mir erst recht an und suche, denn ich lasse mich nicht belehren, auch nicht 
von meinen Gefühlen. Meine Gefühle können mir alles sagen, aber ich weiß auch, dass 
Gefühle interpretierbar sind über unsere persönlichen Erfahrungen. Ein 
Gefühlsbewusstsein wird also tatsächlich manipuliert durch dieses Leben.

Ich sehe auch eine Frage zu Spinnen: „Ich finde Spinnen unheimlich und ich laufe vor ihnen 
weg. Könnte das an der Nanotechnologie liegen, an den Roboterspinnen, die ich damit 
meine, wovon Martijn spricht, dass ich das durchgemacht und als unheimlich empfunden 
habe? Denn das würde mir eine Menge erklären.“

Ja, so ist es. Wir tragen in unserem Unterbewusstsein, aus einer Datenbank, wo viel größere 
Erfahrungen gespeichert liegen, Informationen in uns, die in solchen Fällen durchsickern. 
Und manchmal weiß man gar nicht, womit es überhaupt zu tun hat.

Du kann Flugangst haben, und das kann bedeuten, dass du Angst vor dem Flugzeug hast, 
aber es könnte auch sein, dass du Angst davor hast, frei von Kontrolle zu sein, und dass du 
große Angst davor hast, zu leben und dich von der Kontrolle zu befreien. Du kannst alles auf
sehr unterschiedliche Weise erklären. Der beste Weg ist, es einfach zu erfahren, es einfach 
zu tun.

Es ist nicht umsonst, dass jemand wie Emile Ratelband dir zum Beispiel eine Spinne auf 
deine Hand legt, um diese Angst umzuschreiben, das Erlebnis neu zu fühlen. Und damit 
schreibst du die Angst um (programmierst es um), dass diese Spinnensysteme noch da 
sind. Aber das stört uns hier nicht, davor brauchen wir keine Angst zu haben, aber es 
bedeutet, wenn wir es hier in unserem Bewusstsein erkennen, dass es den 
Kontrollmechanismus dahinter beeinflusst.
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Es wurden alle möglichen Ideen entwickelt, wie man damit umgehen kann. Das ist es also, 
was passiert, wir bekommen Gefühle, Ängste tauchen in uns auf, die nicht immer, eigentlich 
fast nie, mit diesem Leben verbunden sind. Auch keine Verbindung zu früheren Leben. 
Überhaupt nicht an frühere Leben.

Arjan: Okay, wenn wir nun das nächste Dia sehen könnten.

Da sehen wir, wir werden nicht geboren, sondern sozusagen ausgebrütet.

Es gibt eine weitere Frage von Riet: „Ist es gut, nach dem Schutz von Engeln zu bitten oder 
gebe ich damit ein Zeugnis meines Unvermögens ab?“

Martijn: Ja, das ist eine interessante Frage, denn das hängt davon ab, von welcher Realität 
du diese Frage stellst. Man kann also natürlich alles drehen und wenden, höre ich mich 
manchmal denken, und doch ist es genau das, was vor sich geht.

Ja, Engel, die Energien von Engeln, die Bewusstseinsfrequenz der Liebe, es gibt sie einfach. 
Wir können uns immer auf sie berufen, wir können ihnen vertrauen, wir können uns auf sie 
verlassen. Es ist nur, dass .... und das ist genau der Punkt, an dem wir uns befinden, dass wir
diese Kräfte in uns tragen und dass es an uns liegt, uns aus diesem Gefängnis, dieser 
Unterdrückung zu befreien.

Also nicht nur über Liebe reden, sondern diese Liebe freisetzen, weil wir in uns selbst 
anerkennen können, dass in uns viel mehr verborgen ist als nur das, was wir jetzt tun.

Reden wir also über das, was Anita dort fragt: „Wie viele Menschen haben eigentlich in sich 
den Mut, völlig ohne eine Form der Religion zu [leben], völlig ohne Form von Engeln, völlig 
ohne jede Form des Schutzes, völlig getrennt von allem, was Ihnen einfällt, das Ihnen 
Hoffnung und Unterstützung gibt. Wie viel Menschen haben tatsächlich die Fähigkeit in sich 
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selbst, sich nach draußen zu wagen, dass wir ohne Angst aus unserem eigenen Vermögen 
leben können.

Vielleicht ist das die größte Botschaft des Atheismus. Nicht dass es keinen Gott gibt, die 
Verbindende Kraft der Liebe - und nenne sie Gott, wenn du magst - eine Kraft, das Gesetz 
des Einen, die einfach da ist. Denn das ist die verbindende und liebende Kraft hinter und 
durch allem.

Es ist eben nur so, dass sie in uns ist; wir sind ein Teil dieser Kraft. Dadurch sind wir diese 
Kraft auch. Und das ist, was wir tun sollten. Jede Form, sie außerhalb von sich selbst zu 
platzieren, funktioniert, ja Anita, sie funktioniert, darauf kannst du dich verlassen. Aber man 
muss auch erkennen, dass es auch eine Kraft aus uns selbst ist. Es ist also egal, in welcher 
Form wir sie ausdrücken, du kannst sie auch einfach in dir selbst abrufen. Und dann ist sie 
noch viel kraftvoller.

Denn die Einzigen, der uns hier wirklich beschützen und uns wahre Liebe geben können - 
das klingt sehr merkwürdig, was ich jetzt sage, ist die Rasse, die auf diesem Planeten 
anwesend ist, die sich jetzt selbst bewusst ist. Wir tragen Codes in uns, die mit dem 
weiblichen Bewusstsein dieses Planeten und [der] Schöpfung und Wiedergeburt dessen, 
wer wir sind, verlinkt sind. Und wir können nur bei uns selbst suchen. Wieder eine Menge 
Worte, ich weiß, und doch ist das das Wichtigste.

Und du kannst immer die Energie der Engel anrufen, du kannst aber auch von Zeit zu Zeit 
mit deiner galaktischen Familie sprechen, denn sie ist da. Es ist einfach so, wenn du ihnen 
aufmerksam zuhörst, werden sie dir auf eine sehr eindringliche Art und Weise sagen: „Hey, 
Du musst in der Lage sein, es selbst zu tun, du musst dich einfach trauen.“ Weißt du, es wird
sehr viel über diese ernste Situation gelacht, in der wir uns befinden, und darüber, dass wir 
so blind sind. Es geschieht direkt vor unserer Nase. Wir sehen es, aber es ist ein 
Lebensmodell, das uns glauben lässt, dass es normal ist. Das gilt für alle Modelle, an denen 
wir beteiligt sind. Und all die Kräfte, die sich durch alles ziehen. Denk nur auch einmal an 
das Geldschöpfungssystem. All diese künstlichen Einflüsse von außen, die das ganze Modell
haben entstehen lassen.

Leute, wir sind doch miteinander im Stande, eine prächtige, schöne Realität zurück zu holen,
von da wo wir uns gerade befinden, indem wir sie verkörpern. Und genau das sage ich 
auch. In dem Moment, in dem du stirbst, [weißt du], dass du nicht notwendigerweise eine 
Entscheidung für Licht oder Dunkelheit oder was auch immer treffen musst. Natürlich klingt
das alles ein bisschen seltsam, was ich jetzt sage. Aber du musst dich gar nicht entscheiden.
In dem Moment, in dem du wirklich stirbst, kannst du einfach nur sein, weil es nämlich keine
Hölle gibt. Und dann gibt es nur noch die Liebe und die Verbindung, die dich dorthin bringt. 
Du musst dich also für gar nichts entscheiden.

Das ist, was an Menschen so mag, die sehr spirituell sind, die nur das Gute in der 
Spiritualität suchen und rufen: „Ich bin jenseits der Dualität“, und das ist an sich schon sehr 
klug, sie sind nicht mehr in der Dualität, aber in dem Moment, in dem sie über den Tod 
sprechen, sagen sie: „Du musst das Licht wählen.“ (lacht) Nun, das ist doch ein interessantes
Thema, das man untersuchen könnte.
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Arjan: Auf jeden Fall.

Martijn: Wir sagen es hier (Martijn zeigt auf seinen Kopf), aber es kommt von irgendwo her. 
Wir sind so schöne, großartige Geschöpfe, wir brauchen uns vor nichts zu fürchten. Ganz 
und gar nicht.

Arjan: Als ich vor Jahren zum ersten Mal begriffen habe, dass du am Ende wirklich für alles 
verantwortlich bist, also auch dein höheres Selbst und die Engel, dass du sie eigentlich noch
zu überwinden hast oder dass sie eigentlich die größten Wächter am Tor sein könnten, 
bevor du anfängst, in deiner eigenen „Macht“ zu stehen; ja, das war eine sehr intensive 
Erkenntnis, an die ich mich noch erinnern kann.

Martijn: Ja, und weißt du, wenn wir in diesen Modellen stecken bleiben, die wir bisher hatten
und die an sich sehr hilfreich für uns waren, weil wir immer weiter ins Bewusstsein 
vordringen und wenn du in diesen Modellen stecken bleibst, dann beschränkst du dich 
selbst in deiner Größe. Denn das Einzige, was am Menschen gesehen werden sollte, ist 
einfach das, was wir sind. Das darf zum Vorschein kommen. Lass es raus, komm schon. Es 
ist das Schönste, was wir erleben können. Und das ist wirklich zentral: Respekt, 
Unterstützung, Frieden füreinander, miteinander, das ist eine sehr wichtige Trägerwelle. 
Und was man auch sieht, wenn man über diese Art von Themen spricht, ist, dass die 
Menschen, die sehr für die Liebe sind, den anderen aus einem bestimmten inneren Gefühl 
heraus vernichten wollen und auch plötzlich anfangen, sehr schlecht übereinander zu 
reden: weil man als Schwarzmaler abgestempelt wird. Und das passiert. Und es gibt 
Millionen von Schwarzmalern. (Deshalb haben wir natürlich auch noch eine Menge zu tun.) 
Aber der Punkt ist, dass wir mit Respekt arbeiten können. Und in dem Moment, in dem dies 
plötzlich in den Vordergrund tritt, verlieren all die Leute, die schreien, dass es nur um Liebe 
geht, die Grundregeln des Universums aus den Augen, nämlich Dienstbarkeit und Respekt. 
Auch wenn man nicht einer Meinung ist, kann man sich gegenseitig mit Respekt behandeln. 
Und genau das zeichnet aus, wer wir sind. Nun, was man in der Matrix sieht, ist, dass an ihr 
herumgeschraubt wird, so dass wir nicht zu ihr zurückkehren können. [So] dass wir 
komplett vergessen haben, wer wir sind. Und dann zählen sie darauf, dass so viel Angst in 
unserem Bewusstsein ist, dass wir nicht weitermachen können, dass wir uns nicht trauen, 
weiter zu untersuchen. Na dann Prost, wir werden einfach weiter untersuchen.

Arjan: Auf dem nächsten Dia …
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wird von Morpheus auch die Antwort gegeben, was die Matrix ist. Und es ist eigentlich nur 
ein Spruch: „Ja, es ist Kontrolle, es ist eine Traumwelt, um uns zu kontrollieren, um uns in 
eine Batterie zu verwandeln. Und auch Gedankenkontrolle.“

Wenn du so ein Bild siehst, welche Assoziationen hast du dann dabei?

Martijn: Nun, das ist natürlich ein Bild. Schau, was ich selbst erlebe, ist, dass die 
Kontrollschichten hinter dem Bewusstseinsfeld, hinter der Schöpfung dessen, was wir sind, 
Energie brauchen, um weiter zu existieren, um auch erschaffen zu können, aber aus der 
externen Realität heraus. Was sie dafür brauchen, ist ein dimensionales Schöpfungsfeld. 
Und das ist es, was wir in uns tragen. Und das ist auch der Bereich, der gehackt wurde. Wir 
sind also eine Art Batterieladegerät für sie. Das ist eine sehr vereinfachte Erklärung, aber 
man kann es so erklären. Und ja, das ist meine Erfahrung, wir werden also in gewisser 
Weise buchstäblich unserer Energie beraubt. Nicht von unserer physischen Energie, 
sondern von unserem Schöpfungsvermögen, von dieser Schöpfung. Das wird uns 
weggenommen. Und dann würdet ihr sagen: „Das ist doch nicht möglich, wir sind doch so 
schöne Wesen, wie kann das sein? Wie kann das passieren?“ „Dem müssen wir doch 
widerstehen können, oder nicht?“ Nun, das ist genau das, was wir lernen, das ist das Schöne
daran.

Wir lernen, wie wir dem standhalten können. Deshalb brauchen wir diese Erfahrung. Das 
heißt aber nicht, dass das Ergebnis sicher ist. Wie dies ablaufen soll, bestimmen wir 
gemeinsam.

Arjan: Ja.

Martijn: Übrigens sehe ich eine sehr interessante Frage. Darf ich ...

Arjan: Ja. Sicher
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Martijn: Es gibt eine Frage von jemandem, der sie eingeschickt hat: „Du beschreibst, dass 
der Weg darin besteht, Gefühle zu erforschen. Du kommst sehr rational rüber. Wie 
verhalten sich Gefühle und Vernunft bei dir zueinander?“ Nun, ich denke, das ist eine sehr 
gute Frage. Ich danke dir. Natürlich hat alles mit Ansehen zu tun und auch mit dem, was ich 
von mir preisgebe. Ich bin eine sehr stark intellektuell entwickelte Person (nicht entwickelt, 
das habe ich einfach mitgenommen). Ich habe keine Universitätsausbildung und so weiter, 
aber ich habe meine Gefühle als Schlüssel benutzt, als Kraft, um das in der Welt der 
Vernunft zu manifestieren.

Was ich also gelernt habe, ist, all das, was ich in Liebe erlebt habe, auch in Worte zu fassen, 
also auch in eine Form. Es also aus der Formlosigkeit in eine Form bringen zu können.

Und die Leute, die nicht mit mir sprechen und mich außerhalb dieser Gespräche erleben, 
wissen, wie ich in diesem anderen Bereich sein kann. Das ist also etwas, das sich 
zusammengefügt hat. Ich finde das eine sehr interessante Frage. Mir ist auch klar, dass es 
so rüberkommt. Und so ist es auch in diesem Moment. Aber nichts ist weniger wahr als das.

Darin liegt also ein Stück Arbeit für uns, dass wir uns nicht - und das ist ja logisch - das Bild 
vorhalten, das wir voneinander zu sehen glauben. Denn ich habe es neulich bei einem 
Treffen gesagt, als wir gingen - ein sehr schönes Treffen an einem Abend - „Nun, ich gehe 
jetzt nach Hause und ich möchte euch allen eine Frage stellen und dies als Bitte an euch 
richten. Man sieht mich immer vor Publikum reden usw. Ich habe immer die 
Gesprächsführung, und man fragt mich alles Mögliche, aber ich habe den Aufkleber 
„Auskunftsbüro“ schon zehnmal abgenommen, weil ich es auch nicht weiß. Das Einzige, was 
ich tun kann, ist, über meine Erfahrungen zu sprechen. Und ich kann weitergeben, was ich 
weiß. Und dann habe ich zu diesen Leuten gesagt: „Wenn ich nach Hause komme, ziehe ich 
mich einfach aus, hole meinen Schlafanzug und nehme mir sozusagen eine sehr ungesunde
Tüte Chips - das mache ich eigentlich nicht mehr, früher habe ich das oft gemacht - und 
lege mich aufs Sofa. Und mische diese Szene damit, dass ich auch in meinem Garten 
arbeite, dass ich auch meditiere, ok?

Und das ist die Aufgabe für uns alle, die Bilder, die wir von jemandem zu sehen glauben, 
und die Gefühle, die damit verbunden sind, loszulassen. Ich bin ein sehr tiefgründiger, 
emotionaler, gefühlsbewusster Mensch, ich bin sehr sensibel. Ich sehe viel, ich fühle viel 
außerhalb des sichtbaren Spektrums, und ich bin auch sehr stark mit der Natur verbunden. 
Das gibt mir die ganze Energie und Kraft. Die Tiere bringen mir so viel bedingungslose Liebe,
und ich lade auch mich selbst ein und da arbeiten wir ja auch dran, um außerhalb dieses 
Stücks Ratio, das ihr von Martijn seht, auch einen anderen Teil sehen zu können. Aber ja, 
alles hat in gewisser Weise eine Form, und im Moment ist diese Form mal eben sichtbar.
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Vielen Dank für deine schöne Frage.

Arjan: Ja, schön.

Martijn: Vielleicht ist es für viele Leute bekannt.

Arjan: Auf dem nächsten Dia sehen wir „die Frau in Rot“. Sie geht tatsächlich durch die 
Matrix, sie wird da durchgeführt. Außerdem wird er von dieser Frau in Rot abgelenkt. [Dann]
sagt Morpheus zu Neo: „Sieh dir diese Frau noch einmal an.“ Und dann ist sie plötzlich ein 
Agent geworden.  Dann sagt er noch: „man nicht entkoppelt ist, könnte jeder ein Agent 
sein.“

Martijn: Und dann steht „Agent“ in diesem Fall für eine Art Kontrollorgan, nicht wahr?

Arjan: Ja, Mr. Smith, der Vertreter der K.I. (künstliche Intelligenz).

Martijn: Ja, künstliche Intelligenz.

Ja, das ist natürlich auch sehr bildlich ausgedrückt, nicht? Die Dame in Rot, das sind also die 
Herausforderungen, die Ablenkungen im Leben, [Ablenkungen] von der Tatsache, dass wir 
ständig von der Schöpfung her wachsam sind, dass wir Entscheidungen auf der Grundlage 
unseres Gefühlsbewusstseins treffen, aus unserem tieferen emotionalen Bewusstsein. Also 
nicht weinen oder lachen, sondern emotionales Frequenzbewusstsein.

Wir als Menschen, als Spezies, werden sozusagen sehr hoch gelobt, weil wir etwas in uns 
tragen, das mit unserer emotionalen Frequenz zu tun hat, etwas, in dem unsere 
schöpferische Fähigkeit liegt, durch die wir Einfluss haben können und immer gehabt 
haben, aber auch wieder anfangen, sie anzuwenden, in all diesen Schichten des 
Bewusstseins. Und die Dame in Rot, das ist sozusagen das Beispiel, das dort angedeutet 
wird. Sie ist die Ablenkung und auch die Täuschung, damit du die ganze Zeit wachsam 
bleibst, damit du deine Augen nicht auf etwas richtest, wodurch du sehr in deinem Leben 
geblendet wirst.
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Und das ist sehr lustig in dem Film Matrix, an einem bestimmten Punkt schaut er diese 
Dame an, weil er natürlich eine schöne Dame vorbei laufen sieht und er schaut sie so an 
und er schaut sie wieder an und dann entpuppt sich sie als die Täuschung, als ein Agent. 
Also nur eine der Kontrollschichten. Die Botschaft ist, dass wir bei uns selbst bleiben und 
uns nicht von äußeren Reizen leiten und in die Irre führen lassen. Und kurz mal zur Farbe 
Rot, das so wie bei einer einprogrammierten Sitzung, dass wir etwas mit einer bestimmten 
Farbe verbinden. Man denke nur an Hypnosesitzungen, wenn in großen Sälen eine Dame in
einem geblümten Kleid vorbeiläuft und diese tausend Menschen auf einmal eine Bewegung 
machen, um eine Plastiktüte unter dem Stuhl hervorzuholen. Denn sie wurden unter 
Hypnose darauf programmiert, dass diese tausend Menschen, wenn die Dame mit den 
Blumen vorbei läuft, die Tasche unter dem Stuhl hervorholen würden.

Und so kann man auch sehen, dass sich die ganze Welt in einer Art Massenhypnose 
befindet und dass die Anker ein Zeichen sind, [dass] wir nicht mal eben so begreifen sollen, 
wie die Frau in Rot, oder unter anderem zwei Türme, die in Flammen stehen und 
einstürzen, dass dahinter ein viel größeres Programm steht, das lanciert wird. Es ist also 
eine Art kollektiver Wahn, der es möglich macht zu sagen, dass die Zwillingstürme 
eingestürzt sind, aber die ganze 9/11-Geschichte an sich hat auch viele verschiedene 
Ursachen. Und das hat alles mit der Frau in Rot zu tun, weil wir uns von dieser Frau in Rot 
ablenken lassen, oder auch von dem Mann in Rot, (denn mit der Frau hat es überhaupt 
nichts zu tun). Aber es gibt immer wieder Ablenkungen.

Und das Besondere ist dann auch wieder, dass es eine Frau ist. Denn warum wird in diesem
Film eine Frau für so etwas genommen? Sie, die Kräfte hinter den Kulissen, versuchen, die 
Frau als „die Verräterin“ in den Mittelpunkt zu stellen. Dabei ist es genau umgekehrt. Wir 
müssen also ständig wachsam sein. Man sieht auch, und das fand ich sehr interessant, ich 
habe durch die Vorträge jemanden getroffen, der mich auch besonders darauf aufmerksam
gemacht hat, dass die Menschen immer wieder Frauen in die Werbung bringen, aber auch 
in Präsentationen, in Vorträgen, das weibliche Bewusstsein, die weibliche Mutter Erde, ach 
Mensch, ich glaube, ich mache da auch mit. Ich habe mir das sofort angesehen und dachte, 
das ist wirklich eine Lektion, denn ich gehöre da auch dazu. Also habe ich das gleich mal 
untersucht.

Wenn wir das also alle erforschen, dann bewirken wir eine kollektive Heilung. Aber die Frau 
in Rot oder der Mann in Rot, sehen wir jeden Tag in allen Facetten. Aufmerksam und 
wachsam. Die Menschheit befindet sich schon seit langem in einer enormen 
Massenhypnose. Das geschieht jetzt [noch] schrittweise, aber sehr bald wird es alle 
möglichen Impulse auf dem Gebiet geben, die die Menschen aufwecken und aufmerksam 
machen werden. Wir befinden uns jetzt in einem Prozess der Wachsamkeit und des 
Erwachens.

Arjan: Ja, das kann man wirklich sehen, dass das tatsächlich so passiert.

Martijn: Ja, weltweit. Natürlich sehen wir es nicht jeden Tag, aber wir können es spüren, 
wenn wir unsere Augen schließen. Wir schalten den Fernseher aus und setzen uns in den 
Garten und stimmen uns auf das Resonanzfeld der Erde ein, dann kann man buchstäblich 
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die Klänge und die Wärme, aber auch die Töne hören. Man kann es buchstäblich hören und
fühlen. Das ist ein unglaublich schöner Prozess.

Arjan: Auf dem nächsten Dia

siehst man jemand, der überhaupt nicht glücklich ist, dass er die rote Pille genommen hat, 
warum um Himmels Willen habe ich nicht die blaue genommen, denn ich mag diese Welt 
überhaupt nicht, in der ich jetzt aufgewacht bin. Ich möchte eigentlich gern wieder zurück, 
denn dort war alles einigermaßen sicher und in Ordnung, und ich hatte einfach ein gutes 
Leben. In dieser Szene tauscht er also tatsächlich sein Bewusstsein von der wirklichen 
Realität aus. Er verkauft es. Er sagt: „Wenn ich dir Neo liefere, kann ich dann etwas Prestige 
und ein schönes Leben haben? Und ich würde gerne Schauspieler oder so etwas werden.“ 
„Nun“, sagt er, „das ist gut; wenn du mir Neo lieferst, wird dein Name Reagan sein.“ Und 
man sieht das auch als eine Einführung in den Satanismus - die Gegenleistung. Das heißt, 
wenn ihr [euch] an das Dämonische, an Satan, verratet, bekommt ihr im Gegenzug weltliche
Vergnügungen. Kannst du dir das so vorstellen?

Martijn: Ja, man kann es so sehen, und dann kann man das satanische Geschehen auch in 
alle möglichen Schichten unterteilen, aber kommen wir zurück zum Kern; es sind die 
Kontrollmeister, die auch diese Realität buchstäblich beeinflussen können. Sie können 
einfach etwas ins Leben rufen. Wir sagen manchmal: „Der Teufel scheißt immer auf den 
größten Haufen“, und das nicht ohne Grund., nicht?

Aber du kannst auch den Einfluss der Schöpfung und der Macht zurückholen, um diese 
Realität so zu erschaffen, dass sie dir ein Geschenk macht, denn du sendest sie aus. Es wird 
viel darüber geredet, aber es gibt nur wenige Leute, die tatsächlich aktiv daran arbeiten. Du 
kannst Kurse und Workshops darüber besuchen, aber merke es dir einfach und wende es 
an.

Und das hat alles damit zu tun, auch diese Realität zu durchbrechen. Wenn du dir das also 
anschaust, dann wirst du es erkennen. Und natürlich, wenn man sich mit dieser Sache 
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beschäftigt, kommen manchmal Gefühle hoch, und dann ist es wichtig, dass wir eine Art 
Lichtplattform schaffen und uns miteinander austauschen können. Und dann hat man 
manchmal das Gefühl, dass: „Ich will damit nichts zu tun haben, gib mir einfach die andere 
Pille“.

Nun, das ist nicht möglich, denn dieses Wissen ist in dir. Du kannst dich aber wohl wieder in 
diese Illusion stürzen.

Ich habe mit Menschen zu tun gehabt, die sich - völlig verständlicherweise und ich habe 
großen Respekt vor ihnen - zu einem bestimmten Zeitpunkt buchstäblich, unter anderem 
wegen dieser Art von Themen (sie taten es einfach selbst), nach vielen Jahren plötzlich 
wieder ganz der katholischen Kirche verschrieben haben. Also gingen sie komplett zurück in
diese Kirche: „Bumm“, von einem Moment auf den anderen. Also auch all die Rituale und 
Zeremonien, die damit verbunden sind. Und das ist völlig ok.. Denn es gibt kein Gut und 
kein Böse darin. Aber es ist etwas, das man sich anschauen und untersuchen kann: Was 
passiert da? Welche Art von Programmierung ist in deinem Innersten gespeichert? 
Programmierungen, wodurch immer noch eine Schuld in deinem System vorhanden ist. 
Man muss also für das Göttliche Buße tun, man muss zur Kirche zurückkehren und man 
muss sich von seiner eigenen Autorität verabschieden, um zu untersuchen, „wie es ist“, 
denn man sollte nicht in diese Art von Dingen verwickelt sein. Es handelt sich um eine 
tiefgreifende Programmierung, die uns von dieser Freiheit der Entdeckung abhält. Und 
wenn du die andere Pille nehmen willst, dann kannst du das auf viele verschiedene Arten 
tun. Aber das Wissen bleibt in deinem System. Und wenn es einmal an die Oberfläche 
gekommen ist, spielt es in dir, auch wenn du es nicht willst, denn es ist in dir; es ist so, wie 
wir sind.

Arjan: Ja, man kann einfach nicht ungeschehen machen, was man weiß.

Martijn: Nein. Und das muss auch nicht sein.

Es ist die Wiedergeburt des Liebesfeldes. Wir kehren also zur ursprünglichen Macht zurück, 
in der wir waren und immer noch sind, aber wo wir vorübergehend, eine lange Zeit 
hindurch, keinen Zugriff darauf hatten. Und das ist das Schöne und das ist auch „den 
Himmel auf Erden erschaffen“. Wir sind nach unserem Schöpfer geschaffen und das sind 
nicht die Annunaki. Nein.

Arjan: In dem Film Matrix gibt es auch die Analogie, dass der Eine..., Neo ist der Eine. Sie 
besagt, dass bei der Erschaffung dieser Matrix jemand hineingesetzt wurde, der, wenn er 
wollte, alles verändern könnte, und dass dies eine Person ist. In diesem Film ist es Neo. Wie 
ist dein Gefühl dazu in der Realität, nachdem was du erfahren hast?

Martijn:  Das ist wahr, das ist das Besondere daran. Wir sind alle Neo, jeder von uns. Wir 
sind Neo. Denn wir sind Neo, der diesen Einfluss hat, der Eine; wir sind die Einen. Das ist 
buchstäblich das, was es ist.

Arjan: Die Einen.
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Martijn: Ja, „Wir sind die Einen“. Das ist etwas ganz Besonderes, sag dir das einfach vor dem 
Spiegel, wenn du dir einen Moment Zeit für dich selbst nimmst. Schau dir einfach tief in die 
Augen und sag es. Und genau das ist die Tatsache: Wir können diesen Einfluss buchstäblich 
zurückgewinnen. Es ist tatsächlich möglich, angeschossen zu werden, von Kugeln 
durchlöchert zu werden, diese Kugeln aus dem Körper zu drücken und dann so viel Einfluss 
zu haben, dass sich der Körper wieder verschließt. Es hat nicht mit unserem DNA-Code in 
unserem physischen Körper zu tun, sondern mit einem sehr großen Frequenzbewusstsein 
um uns herum, in Bezug auf die Erde. Unser neurologisches System ist also viel mehr als 
das.

Arjan: Ich sehe dort auch eine Frage: Ich möchte sie nur hinzufügen.  „Harald [Kautz], dieser 
deutsche Mann, der Vorträge über künstliche Intelligenz hält, diese durchdringenden Kräfte,
spricht auch über die Ley-Linien und wie wichtig sie sind. Werden sie nun auch negativ für 
die Matrix verwendet, die uns kontrolliert? Können wir das ändern und wie?“

Martijn: Nun, das ist genau das, was passiert. Es gibt eine Menge ...... auf diesem Planeten. 
Unser Planet ist Bewusstsein, unser Planet ist Licht, das Frequenzbewusstsein, in dem wir 
uns jetzt befinden, ist eine Art physische Realität.

Arjan: Gehen wir ein Stück zurück, denn die Erde ist Teil dieser Matrix.

Martijn: Ja, das ganze Universum ist Teil dieser Matrix, das ist sehr speziell. Es geht nicht nur
um „uns und die Erde, auf der wir leben“, sondern um alles, was wir wahrnehmen; das ist 
die Pointe. Der Punkt ist, dass alles, was wir wahrnehmen, in der Matrix ist. Sie liegt nicht 
außerhalb von uns; wir sind die Beobachter dieser Matrix. Wir sind also die Soldaten 
unserer selbst. Wir haben uns selbst geknebelt.

Und es stellt sich die Frage nach den Ley-Linien: „Werden die auch missbraucht?“ - Ja, die 
werden im Moment auch missbraucht.

a) indem überhaupt kollektiv geleugnet wird, dass es Kräfte auf unserem Planeten gibt, die 
heilend und reinigend wirken, aber auch, dass unsere Erde Gefühle hat. Ein Bewusstsein, 
ein sehr hohes Bewusstsein. Und dass dieses Bewusstsein mit uns verbunden ist. Die 
Kräfte, die es uns ermöglichen, Beobachter zu sein und diese Realität zu sehen, haben also 
auch Programme, die im Programm dieser Bewusstseinsfelder, in denen wir uns befinden, 
ablaufen, so dass alles, was wir außerhalb von uns, aber auch innerhalb von uns haben, 
Programme sind, durch die das gesamte System der Erde ebenfalls angegriffen wird.

Und das ist, worüber ich unter anderem auch in den Vorträgen spreche, die Spitze des 
Eisbergs, ich spreche nur von Fragmenten, um die Leute selbst zum Forschen zu bringen, 
damit sie sich das anschauen. Und auch was genau Pyramiden an genau diesen Orten 
bewirken. „Und wie können wir das beheben?“ Die Pyramiden sind im Moment gehackt, es 
ist ein gehacktes System, aber der Ursprung der Pyramiden ist, gerade dieses 
Bewusstseinsfeld, in dem wir gefangen sind, anzuheben. Andere dimensionale Rassen und 
Zivilisationen, die hier auf der Erde waren, wussten das. Die wussten das. Sie konnten durch
Raum und Zeit reisen, aber sie wussten auch, dass sie nicht lange hier bleiben konnten. 
Denn sonst würden auch sie gehackt werden. Und sie sind wieder gegangen, und das 
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haben sie uns hinterlassen. Und es liegt nun an uns, eine Menge Licht zu senden, nicht 
Licht von den Lampen, sondern Energie von der Quelle der Schöpfung, die wir sind, um das 
massiv von einer kohärenten Gruppenverbindung zu Objekten, zu Themen zu senden. Und 
vor allem [damit] das neurologische System, die Ley Lines oder die Ley Linien - wie auch 
immer man es nennen will - befreit werden kann. Und ich will nicht sagen, dass sie alle 
blockiert sind, aber sie werden unterdrückt. Und das ist ein planetarisches 
Unterdrückungssystem.

Wie wir das also lösen können, ist a) in dem wir wissen, dass es so ist, denn das Unsichtbare
hat Macht, und wenn wir anfangen, das zu akzeptieren, können wir es umwandeln, und 
dafür brauchen wir einander wirklich. Es kann nicht nur darum gehen, am runden Tisch zu 
reden. Wir brauchen uns wirklich gegenseitig.

Arjan: Das wäre vielleicht auch ein gutes Thema für den Teilbereich von Crowd Power, der 
auch Teil dieser Sendereihe ist.

Martijn: Sicher.

Arjan: Wenn wir einfach zum nächsten gehen könnten...

...möchtest du dazu noch mehr sagen?

Martijn:  Oh ja, ich möchte noch fünf Stunden darüber reden, aber ich denke, es ist am 
besten, wenn wir einfach weitermachen.

Arjan: Gut. Hier wartet Neo auf das Orakel, das auch im Film vorkommt, und dann trifft er 
diesen Jungen, den Löffeljungen, der eigentlich außerhalb der Matrix ist, und er sagt zu Neo:
„Versuche nicht, den Löffel zu verbiegen, sondern versuche, die Realität zu erfassen.“ Dann 
fragt Neo: „Was ist dann die Realität?“ Löffeljunge: „Dass es keinen Löffel gibt“.

Und er sagt: „Du verbiegst am Ende auch nicht den Löffel, sondern du verbiegst dich selbst.“
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Martijn: Ja, so wird es auch in diesem Film erklärt. Und das ist natürlich äußerst schwierig, 
daher der rationale Ansatz von mir, um dies übersetzen zu können und ich bin doch ganz 
zufrieden damit, denn so kann man im sprachlichen Teil einen Dialog miteinander führen.

Natürlich haben wir in dem Moment, in dem wir erkennen, dass das, was wir wahrnehmen, 
nicht da ist, sondern nur durch die Gabe der Wahrnehmung existiert, und wir es wirklich 
innerlich fühlen, die Fähigkeit, es zu ändern.

Denk einen Moment lang an einen Traum. Wer kennt nicht den Traum von sich selbst, dass 
er oder sie plötzlich beschließt, fliegen zu können und dass man es kann. Aber bei vollem 
Bewusstsein. In diesem Bewusstseinsfeld hast du also die volle Befugnis zu beeinflussen, 
was du willst. Oder dass du die Tür öffnest und auf einmal alle Goldbarren aus dem Schrank
fallen, denn bevor du die Tür geöffnet hast, wolltest du in diesem Traum das ganze Gold in 
deinem Schrank finden. Du hast also einen Einfluss auf das, was passiert. Und genau darum
geht es, es ist „mind over matter“, dieses ganze Thema ist, dass wir Einfluss darauf haben, 
wie das Programm geschrieben wird. Und darum spreche ich auch immer wieder davon, 
dass wir dieses Programm verkörpern müssen.

Denk einen Moment lang an, ich habe das gestern in einem Vortrag erwähnt, Emoto. Er ist 
in der Zwischenzeit verstorben. Dieser Herr, aber nicht nur er, sondern auch viele andere 
Menschen haben sehr viel Forschung betrieben, wissenschaftliche Forschung, die darauf 
basiert, Gedanken an Materie, an Pflanzen, aber auch an Wasserkristalle zu senden. In dem 
sie Liebe oder Angst gesendet haben, konnten sie untersuchen, was mit der Frequenz des 
geometrischen Feldes des Kristalls geschieht. Es wurde also festgestellt, dass wir auf jedes 
geometrische Muster einen Einfluss haben.

Und jetzt wirst du vielleicht sagen: „Aber warum reden wir über all diese schlimmen Dinge, 
weil dann kommt doch die Angst zum Vorschein?“ Das ist exakt worum es geht. In dem 
Moment, in dem wir über die Angst sprechen können, ohne sie zu fühlen, wenn wir in der 
Macht sind weil wir wissen, dass uns nichts passiert - können wir diese Angstfelder 
transformieren, weil die Emotion der Angst weg ist. Wenn wir also in einem ängstlichen 
Moment Liebe fühlen können, dann können wir das Angst-Schwingungsfeld in das 
ursprüngliche Bewusstseinsfeld transformieren, in dem es sich befand. Mit anderen 
Worten, wir übersetzen, wir transformieren dieses Feld zurück in das Ursprungsfeld. Und 
das ist genau das Frequenz-Bewusstseinsfeld, in dem sich die Erde, das menschliche 
Bewusstsein, befindet. Deshalb ist es auch wichtig zu erkennen, dass es in der Tat keinen 
Löffel gibt, wie ihn der Orakeljunge sieht. Wir sind diese Orakel. Okay, wie wende ich es jetzt 
an? Es gibt keinen Stift (Martin hat einen Stift in seiner Hand). Aber wird sich der Stift nun 
verbiegen oder nicht? Damit komme ich zum nächsten Punkt. Wie viel Vertrauen habe ich in
das, was ich fühle. Und noch so etwas, wie viel Einfluss besteht um mich herum? Bin ich 
wirklich mit mir selbst verbunden oder gibt es Reize von außen? Bin ich sauber in meinem 
Energiefeld, bin ich vollkommen rein? All diese Dinge spielen also eine Rolle. Und was ist der
Leitgedanke meines heutigen Gefühls? Der größte Schlüssel, Arjan, ist, dass die Menschen 
noch keine Ahnung haben, wie das ganze Gefängnis an sich durch unsere Stimmung, 
unseren Gemütszustand, unsere Gefühle gesteuert wird. Deshalb dürfen wir daran 
arbeiten.
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Und deshalb bin ich so froh, dass es so viele Therapeuten gibt, die darüber sprechen, dass 
wir die Angst überwinden können, dass wir sie umschreiben können, dass Angst 
erdrückend ist, dass Angst zerstörerisch ist. Und in dem Moment, in dem wir verstehen, 
dass wir keine vernichtenden Gefühle mehr in uns erleben müssen, während wir uns mit 
sehr aufregenden Dingen beschäftigen, in dem Moment, in dem wir erkennen, dass wir sie 
in eine liebevolle Frequenz umwandeln können und nicht mehr davor weglaufen - denn 
man kann etwas nicht umwandeln, indem man es verdrängt, wegschiebt, das ist nicht 
möglich, dann kommt es zurück - die Menschen sind schon sehr lange in dieser Schleife 
gefangen... Und das ist es, was uns das Orakel sagt; dass der Löffel im Wesentlichen die 
Bereitschaft ist, zu erfahren, dass DU es bist, der das Drehbuch schreibt.

Eigentlich ganz einfach, nicht wahr?

Arjan: (lachend) Nun ja. Es gibt in der Tat hundert Fragen, die mir in den Sinn kommen, aber 
im Rahmen des Programms werden wir immer wieder darauf zurückkommen.

Auf dem nächsten Dia ...

… sehen wir, dass Neo in der Matrix, in der Welt der Illusion, erschossen wurde, und Trinity, 
das Weibliche, küsst ihn mit Liebe zurück ins Leben.

Wenn man das symbolisch nimmt, ist Neo wir, das Männliche - wir als Gesellschaft wurden 
erschossen - und das Weibliche ist die Liebe; das ist das Einzige, mit dem wir wieder ins 
Leben zurückkehren können.

Kannst du das so sagen?

Martijn: Ja, das ist unsere Rettung, unsere Salbung. Wir, die gesamte Menschheit an sich, wir
befinden uns alle in einer Art ständigem Kampf ums Überleben. Wir befinden uns in allen 
möglichen Modellen, die uns tatsächlich regelrecht durch das Leben kämpfen lassen. Und 
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du kannst dich entspannen, du kannst dich in der Stille hinsetzen und in den Wald gehen. 
Aber irgendwo wird es eine gewisse Konfrontation mit dem Modell geben. Und wenn du 
damit sehr gut zurechtkommst, ist das gut. Nur ist es planetarisch nicht 
schwingungserhöhend, gegebenenfalls für dich selbst, aber es passiert dann nichts 
Grundlegendes.

Und wenn man sich diesen Kuss, die Salbung des Bewusstseins, ansieht, dann nennen wir 
es zwar männlich und weiblich, weil wir so zu denken gelernt haben, aber es gibt viel mehr 
Abstufungen zwischen männlich und weiblich. Das können wir im Moment noch nicht 
begreifen, aber es gibt viel mehr als nur das Männliche und das Weibliche. Die Spaltung der 
Dualität ist da vorhanden, um es vorsichtig auszudrücken. Das heißt, dass wir den Schmerz 
und das Leiden, das wir alle erleben oder das wir bei anderen Menschen sehen, heilen 
können, indem wir einfach das Weibliche zulassen, indem wir der Nicht-Ratio, „dem anderen
Teil von mir“, erlauben, in diesem ersten Teil zu sein. Und schau her, was da gerade passiert.
Ich gebe hier nur ein praktisches Beispiel.

Ich habe Erfahrungen, Probleme, Herausforderungen, wie auch immer man es nennen will, 
die unlösbar sind. Und dann kommt eine Dame daher und sagt: „Oh, aber man kann es 
auch so und so machen.“ Es ist eine völlig unlogische Lösung, aber sie funktioniert. Und das 
ist jenseits der Vernunft, das ist nur eine Einfügung, außerhalb der bestehenden Form und 
„plopp“; deshalb funktioniert es. Und das ist es auch, was die Welt braucht, eine Menge 
weiblicher Energie, und das sieht man auch bei vielen Männern, die sich damit beschäftigen,
sie sind ziemlich weiblich entwickelt; das sieht man an der Art, wie sie reden. Das sagen sie 
auch über mich: „Hast du eine Freundin?“ Ja, die habe ich. Das hat nichts damit zu tun; es ist
der weibliche Teil in uns, der hervortreten darf.

Und das sieht man sehr stark in der Matrix, wo er erschossen wird, oder ich glaube, er wird 
zu Tode getrampelt, ich weiß nicht genau, wie es passiert, aber auf jeden Fall wird in der 
Matrix seine Sterblichkeit wieder zur Unsterblichkeit, indem er die andere Seite voll zulässt -
nicht die Ratio, sondern das Bewusstsein des Fühlens. Und man kann mit Sicherheit sagen, 
dass es zwei verschiedene Kosmen gibt. Der eine ist der äußere Kosmos und der andere 
der innere Kosmos. Und intern ist das Stille, dass da ist diese Welt „psstttt“...... vollständige 
Ruhe einen Moment (Moment der Stille), ... und auf der anderen Seite ist die externe 
Realität: Technologie, reden, diskutieren etc. etc. Deshalb räume ich viel auf, indem ich 
ruhige Momente in meinem Leben habe. Und das sind zwei verschiedene Realitäten. In 
diesem Gefühl, wenn man ganz mit der Meditation ganz nach innen geht und diese Schicht 
verlässt, kommt man in Kontakt mit der transparenten Welt. Eine Welt, die formlos ist, eine 
Welt, die Liebe und Macht ist. Wir sind im Denken verhaftet. Wir können also meditieren, 
um das in uns selbst zu spüren, aber wir wollen diese Welt transformieren, und dafür 
brauchen wir viel Liebe und weibliche Energie. Das ist u. a. die Botschaft der Matrix.

Arjan: Ja, sehr schön.

Martijn: Wenn ich weiter so antworte, wird diese Sendung nie zu Ende sein.

Arjan: Ich glaube, wir sind fast durch, durch die Matrix. Nehmen wir das nächste Dia ...

41 / 59



wenn er [Neo] von den Toten aufersteht, dann sagt er ein Wort und du kannst das auf dem 
nächsten Dia sehen. Das heißt „Nein“.

Tatsächlich wird es hier als das mächtigste Wort im Universum übersetzt, dass er „Nein“ 
zum System der Kontrolle sagt und dass wir nur dann wieder als Spezies leben können. Die 
Matrix ist die Kontrolle. Solange es eine Kontrolle gibt, wird es die Matrix immer geben. Das 
ist also das Gegenteil von Freiheit.

Martijn: Ja, das ist ein sehr wichtiger Punkt. Das ist genau das, was wir wieder erreichen 
können, indem wir Autorität haben, „Nein“ zu sagen , in der Form von „dass wir keine 
Erlaubnis geben“, und das gilt einfach immer in jeder Schicht unseres Bewusstseins. Wie 
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kann man zu etwas „Nein“ sagen, wenn man nicht wahrhaben will, dass es da ist? Wozu 
sagst du also „Nein“? Damit kommen wir wieder zu diesem unsichtbaren Teil.

Und die Menschen, die die Werkzeuge und die Modelle geschaffen haben und die es für 
dienlich hielten, dass das Reinkarnationsprogramm, wie wir es jetzt kennen, dass dieses 
Modell und dieses Rad tatsächlich eine Realität ist und dass wir uns zu einem immer 
größeren Bewusstseinsfeld auf eine immer spirituellere Ebene entwickeln und dass es 
aufgestiegene Meister in der Form gibt, die wir jetzt haben, haben eine Menge 
Schwierigkeiten mit dieser Geschichte. Aber es ist genau dieses Stück, dass wir tatsächlich 
zu diesen aufgestiegenen Meistern geworden sind und dass jetzt ein Hack stattgefunden 
hat und wir jetzt in diesem Moment sind. Das ist sozusagen der Moment, von dem auch du 
sprichst. Über dieses „Nein“, dieses große „Nein“. Und es funktioniert, du kannst es tun. Ich 
selbst habe schon viele „Neins“ bei Angriffen gegeben, und Übergriffe und sie waren 
ziemlich heftig. Und weil ich bereit bin, alles zu erleben - und das ist das Wunder des 
Lebens, dass wir das dürfen und uns nicht einschränken -, habe ich so viel Kraft in mir, dass 
ich in dem Moment „Nein“ sage, wenn es so heftig wird, dass man denkt, man hält es nicht 
mehr aus. Und dann kannst du entscheiden, dass es nicht passieren wird.

Und das ist es, was du dort siehst. Das mächtigste Wort im Universum ist natürlich „Liebe“ 
und nicht „Nein“.

Aber in dem Stück, in dem wir uns jetzt befinden, ist die Autorität in Bezug auf die Liebe am 
wichtigsten. So ist es tatsächlich: Die mächtigsten Worte sind „Nein“ und „Liebe“ oder 
„Liebe“ und „Nein“.

Arjan: Ja, eine wichtige Ergänzung.

Martijn: Ich sehe noch eine Frage; darf ich sie beantworten?

Arjan: Sicher.

Martijn: Hier steht: „Die Galaktische Föderation, wer sind die?“ Das liegt natürlich daran, 
dass ich vor einer Stunde etwas darüber gesagt habe.

Die Galaktische Föderation ist eine Art kooperativer Zusammenschluss. Es ist eine Allianz 
zwischen mehreren großen Zivilisationen, die humanoid sind aber nicht unbedingt 
humanoid sein müssen. Die galaktische Zivilisation ist nicht in diesem Teil unseres 
Bewusstseinsfeldes, ist auch nicht in diesem Teil des universellen Bewusstseinsfeldes. All 
die Channelings, die von dort kommen, mit Vorhersagen, dass „jetzt alles erledigt und 
aufgeräumt ist“, sind also nur Intrigen, Manipulationen und falsche Botschaften.

Es gibt sie, aber diese Menschen nennen sich nicht so sehr Galaktische Föderation, sondern
sie nennen sich selbst eine Gesellschaft. Eine Gesellschaft von zusammenarbeitenden 
Kräften, die das menschliche Bewusstsein, sein Potenzial, intakt halten wollen, weil auch ihr 
Bewusstsein mit ihm verbunden ist. Mit anderen Worten: „Wir sind sie und sie sind wir“. 
Und sie intervenieren nicht. Aber das ist ein großes Bündnis, das sehr konservativ ist und 
überhaupt nicht in den Prozess eingreift, in dem wir uns jetzt befinden. Und danach noch 
eine Frage?
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Arjan: Ja, das hängt sehr stark damit zusammen.

Martijn: „Martijn, was ist deine Vision von E.T. Healing?“

E.T.-Heilung. Alle Visionen von Heilung an sich, die außerhalb von uns stattfindet, ist eine 
Heilung in uns selbst. Von Zeit zu Zeit kann ich Menschen in ihren Prozessen unterstützen. 
Die Prozesse, die stattfinden, finden statt, weil diese Menschen es selbst zulassen. Die 
Selbstheilung, die Selbstheilungskräfte des Menschen. Das Einzige, was passiert, auch bei 
E.T. Healings, ist, dass du den Fokus stärker auf eine andere Frequenz deines Bewusstseins 
legst. Denn E.T. ist auch mit unserem Bewusstsein verbunden. Und natürlich ist das alles ein
bisschen Abrakadabra, aber das Wichtigste ist, dass wir aus der eigenen Autorität heraus 
arbeiten.

Es kann nicht sein, dass man einfach seine Macht abgibt und sagt: „Ja, das ist gut, lass die 
E.T.'s heilen, es ist gut, ich werde einfach warten. Denn jetzt, da wir alle entdecken werden, 
dass es auch Manipulationen gibt, ist es wichtig, dass wir anfangen, Autorität zu vermitteln. 
Und dann kannst du auch programmieren, dass du nur der höchsten, reinen Form der 
Wahrheit um deinetwillen die Erlaubnis gibst, entsprechend den höchsten 
Schöpfungsdefinitionen dessen, was Wahrheit ist und was Unterstützung ist. Das ist immer 
sehr wichtig, das dazu zu sagen.

Die E.T.-Heilung an sich ist also oft eine Unterstützung. Ich bin ein großer Anhänger der 
Selbstheilung. Und dabei kann man Unterstützung erfahren, und dabei braucht man 
Unterstützung, die brauche ich auch manchmal, das ist alles gut, aber wir sollten sie nicht zu
sehr außerhalb von uns selbst suchen. Das ist ein Thema für sich, E.T. Healing. Und es 
funktioniert, ja.

Arjan: Es ist eine Form von: „Ich bin ein anderes Du.“ Weil sie mit uns verbunden sind.

Martijn: Ja, das ist es. Schau, ich weiß aus langer Erfahrung, dass außerirdische Rassen, 
außerirdische Zivilisationen, sich in keiner Weise in die Erweiterung unseres Bewusstseins 
einmischen, sondern nur in den Schutz des Zustands, in dem es sich jetzt befindet. Und sie 
mischen sich nicht ein, sie werden nichts für uns lösen, das ist es nicht. Das tun sie in keiner
Weise, sonst würden sie es massenhaft und kollektiv tun.

Wir trauen uns nicht, die Verantwortung selbst zu übernehmen. Wenn wir uns weiterhin 
jede Woche ungesund ernähren und zweimal im Jahr richtig krank werden und 
Bauchschmerzen bekommen, dann können wir zu einer E.T.-Heilung gehen, aber wir 
können auch überlegen: Was ist die Ursache?

Und das ist die ganze Geschichte. Sie wollen uns unterstützen, und das tun sie auch. Und 
E.T.-Heilung gibt es und sie funktioniert perfekt, aber sie tun es hauptsächlich, um uns in 
unserem Bewusstsein zu unterstützen. Und dann ist es zum Beispiel möglich, dass es einen
multi- oder interdimensionalen chirurgischen Eingriff gibt, der befreiend ist, aber von 
deinem Superbewusstsein geleitet und von ihnen ausgeführt wird. Das ist möglich. Aber 
dieses Wissen ist oft nicht gegeben. Und das ist ein Vortrag oder ein Abend für sich. Es ist 
auch eine äußerst interessante Sache. Es kommt immer wieder auf unsere Kompetenz 
zurück. Wir sind aus dieser Kompetenz heraus gedrängt worden, wir sind so traumatisiert.
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Arjan: Das ist sicherlich ein Vortrag für sich, der auch mit dem Team von Beyond Medicine, 
mit Jacqueline und Phillip Fiolet kommen wird.

Martijn: Oh, toll

Arjan: Sie werden hier im Studio sein. Wir werden eine Live-Sendung mit ihnen machen...

Martijn: Fantastisch, schön

Arjan: Das ist am 9. oder 10. Oktober, wir haben bereits eine Facebook-Veranstaltung und 
ein Live-Event dafür eingerichtet, aber es wird großartig werden. Ich kenne bereits etwa 
zwanzig Männer, die diese Art von Heilung durch dieses E.T. erfahren haben.

Martijn: Ich kenne auch eine Menge von ihnen.

Arjan: Eine Menge bedeutender Geschichten und ich .....?......... für mich, unvorstellbar was 
passiert.

Martijn: Ja, und das ist auch die Einstimmung, die da ist. Das passiert in dem Moment, in 
dem du anfängst, mit dir selbst aus einer ermächtigenden Wirkung heraus zu arbeiten, aus 
einer Schöpfung heraus. Du nimmst dich selbst ernst, du beschließt, etwas in deinem Leben
zu durchbrechen, vielleicht weißt du noch nicht einmal genau, was, aber diese Bereitschaft 
ist einfach da. Du stimmst dich auf dein höheres Bewusstsein ein, und dann gibt es eine 
Verknüpfung, eine Verbindung. Und ich habe mit vielen Menschen gesprochen, die 
unglaublich schöne Prozesse durchgemacht haben.

Arjan: Gigantisch.

Martijn: Weißt du, wir müssen nicht alles begreifen. Ich meine: „Ich stecke die Wäsche in die 
Waschmaschine, drücke den Knopf und sie kommt sauber heraus“, ich werde nicht im 
Detail studieren, wie die Maschine funktioniert. Diese Aussage habe ich von einem meiner 
Lehrer gelernt, und ich denke, sie ist sehr passend.

Arjan: Ok.

Vielleicht können wir das nächste Dia bekommen:
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Jetzt kann er Kugeln einfach mit seinem Bewusstsein aufhalten und er sieht auch den Code 
der Matrix. Ich habe einmal in den Büchern von David Icke gelesen, dass es auch 
Astronomen gab, die so weit ins Universum geschaut haben, dass sie schließlich auf den 
Code gestoßen sind. Hast du auch diese Art von Erfahrung, dass du einfach einen Code 
siehst oder ihm begegnest?

Martijn: Nein, nicht auf diese Weise. Das ist also das rationale Bewusstsein, was auch logisch
ist, denn der Film wird ja auf einer Lichtfrequenz übertragen, die wir sehen können.

In dem Moment, in dem du dich in diesem Zustand befindest, nimmst du tatsächlich etwas 
wahr, das sich jeder Beschreibung entzieht. Es gibt so viele Bewusstseinsfelder, die 
miteinander verbunden sind, es gibt keine Distanz mehr, alles ist groß und unendlich. Alle 
Worte sind verschwunden, es ist nur Kraft, was ihr seht, in allen Arten von Glyphen, in allen 
Arten von Symbolen, es ist alles Liebe, es ist ein sehr tiefes Gefühl von innen, das aus dem 
Wissenden herausgeht, in Verbindung mit allem, was ist, es ist buchstäblich das Feld der 
Schöpfung. Es ist ein sehr großes Feld und von diesem Feld..., ich habe es nicht in Zahlen 
gesehen, aber es ist von einer sehr großen Kapazität von Gefühlen. Und wir können das 
jetzt nicht beschreiben, wir sind jetzt im Frequenz-Bewusstseinsfeld der Ratio eingeloggt, 
obwohl wir viel innerhalb der Ratio fühlen können, sind wir nicht in dieser Schöpfung, in der 
größeren Kapazität.

Ich bin sicher, dass die Menschen zu Hause, wenn sie die Augen schließen, spüren können, 
was das Feld ist. Und das ist das Feld von: „sssstttt .... „.

Arjan: Okay, können wir das nächste Dia haben?
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Dieses Foto wurde uns von Johan zusammen mit mehreren anderen Fotos von einem 
Hubschrauber per E-Mail zugesandt. Er schrieb, er habe eine Sendung von Harald Kautz 
gesehen und sei wirklich euphorisch über die Perspektive, die dort aufgezeigt wurde. Er 
ging nach draußen und setzte sich hin, um zu meditieren, und er fühlte sich wirklich super 
glücklich und liebevoll, kraftvoll und er platzte fast. Und in dem Moment, als er das spürte, 
kam tatsächlich ein Hubschrauber, tauchte aus dem Nichts auf und kreiste ein paar Mal, 
drei oder vier Mal.

Wenn du einen Vergleich mit dem Film Matrix anstellst, ja... kannst du etwas dazu sagen, 
was eh...

Martijn: Das ist etwas, was viele Menschen weltweit erleben, wenn man sich mit dieser 
Sache beschäftigt; es muss nicht unbedingt sofort etwas passieren. Aber in dem Moment, in
dem du in deinen Gefühlen bist, also wenn etwas anderes von innen herauskommt, andere 
Gefühle, die du noch nie zuvor erlebt hast, die du oft als aufregend oder sogar 
schockierend erleben kannst, werden all diese Arten von Gefühlen von unserem Gehirn 
klassifiziert.

In dem Moment, in dem du in diesen Zustand eintrittst, können sich die Kräfte zeigen, die 
die Matrix in dieser Realität beherrschen. Oft tun sie dies durch den Bezugsrahmen, den wir
in unserem Gehirn tragen, so dass sie sich als Hubschrauber zeigen, was ein kollektives 
Phänomen ist. Und das bedeutet nicht, dass es sich um Hubschrauber handelt, denn es 
sind gar keine Hubschrauber. Es kann auch sein, dass sie buchstäblich Einfluss nehmen, in 
das Bewusstsein des Militärs eindringen und den Eindruck erwecken, dass ein Befehl 
gegeben wird, dass die Hubschrauber irgendwo hinfliegen müssen, nur um ein 
einschüchterndes Verhalten zu zeigen.

Ich habe das selbst ausgiebig erlebt. Ich war nicht allein, es waren wirklich Menschen dort, 
die das bestätigen können, etwas, das so extrem war, dass es noch weiter geht als im Film. 
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Sie griffen uns buchstäblich an, die Hubschrauber; sie hingen über dem Haus und 
überwachten uns mit Kameras. Es kann aber auch sein, dass große Flugobjekte über deinen
Kopf fliegen, das ist mir passiert, und sie schicken Fahrzeuge wie Bumerangs. Und diese 
Bumerangs hängen über meinem Auto, während ich fahre.

Und dann mache ich etwas. Ich gehe in mich und sehe und fühle in meinem Geist - und das
geschieht blitzschnell - diese wunderschöne Erde und ich fühle diese Dankbarkeit und diese
Liebe zu diesem wunderbaren, schönen Planeten, auf dem ich mich befinde. Das ist ein so 
intensiver Moment, das ist ein so starker Schöpfungsimpuls, also sende ich diese Schöpfung
direkt an das Objekt. Und was dann passiert, ist wirklich phänomenal: Das Objekt explodiert
sozusagen, und Tausende von Vögeln fliegen in alle Richtungen. Es ist wie eine Szene aus 
einem Film.

Arjan: Unglaublich.

Martijn: Alles wird auch in Filmen dargestellt; diese Botschaften werden uns von unserem 
Kern gegeben, dass etwas vor sich geht. Und wir haben die Möglichkeit, dies zu tun. Und 
wenn du fühlst, was ich sage, ist der Schlüssel „die Erde“.

Der Schlüssel ist die Verbindung mit dem Planeten, mit der Natur.

Ich habe von den Frequenzfeldern des Wassers gesprochen. Wir bestehen aus so viel 
Wasser. In dem Sauerstoff, den wir einatmen, sind alle Wassermoleküle enthalten. Wir 
atmen ständig Kreation ein, Schöpfung. Und wir sind diese Schöpfung. Und in dem Moment,
in dem ihr diese Verbindung mit der Erde herstellt und wisst, dass ihr darin einen 
Bezugspunkt für euch selbst habt, einen Bezugspunkt, auf den ihr in den merkwürdigsten 
Situationen immer zurückgreifen könnt, dann könnt ihr diese Fähigkeit nutzen und sie auf 
das richten, was transformiert werden kann. Und das macht man nicht aus Wut, das macht 
man einfach aus Kompetenz, das ist etwas ganz anderes. Und ja, Hubschrauber, Flugzeuge, 
alle möglichen Mittel werden eingesetzt, um den Menschen Angst zu machen. Die Sache mit
den „Men in Black“ ist so verrückt, wie man es sich nur vorstellen kann. Sie existiert, ja.

Arjan: Unglaublich. Und wenn ein Hubschrauber sich in all diese Vögel verwandelt, denke 
ich an .......?.......... , was wir auch in der vorherigen Folge gesehen haben. War es das?

Martijn: Das ist möglich. Die Welt wird von Gemütszuständen, Gemütsfeldern und 
kollektiven Gemütsfeldern gesteuert. Es können also auch einfach physische Geräte 
eingesetzt worden sein, so wird auch die Armee gesteuert, also durch einfache kollektive 
Bewusstseinsfelder. Wir nennen es hierarchische Strukturen, Kommandostrukturen. 
Eigentlich sind es Unterdrückungssysteme, denn wenn man nicht auf seinen Oberst oder 
Hauptmann hört, dann hat man wirklich ein Problem. Du wirst also in deinem 
Gemütszustand kontrolliert.

Und es kann auch der Fall sein, dass künstliche Intelligenz eingesetzt wird. Das sind sehr 
kleine Nanobots, mikroskopisch und noch kleiner, ja, es sind Mikroben eigentlich, eine Art 
Mikroben, und sie befinden sich nicht im molekularen Raum, wo wir sind, sondern im 
intermolekularen Raum. Es gibt also einen Raum zwischen den Molekülen, den wir als 
Vakuum bezeichnen, und die Wissenschaftler debattieren auch darüber: Was befindet sich 
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zwischen den Sternen außerhalb von uns in dem größeren Modell? Und in uns: Was 
befindet sich zwischen unseren Molekülen? Und in diesem - das ist das vierte 
Bewusstseinsfeld, das ich zuvor erwähnt habe - gibt es diese Mikroben. Und das ist ein 
Bewusstseinsfeld, das von einem nicht-emotionalen Bewusstseinsfeld kontrolliert wird. Und 
sie können aus diesem interstellaren, molekularen Raum mit einem Schlag in einem sehr 
großen Feld „auftauchen“. Sie können sich also in jeder programmierbaren Form 
manifestieren.

Arjan: Unglaublich.

Martijn: In dieser Hinsicht ist die Matrix nur ein Teil des Kekses von dem, was wirklich vor 
sich geht.

Arjan: Unglaublich.

Martijn: Und das wird auch weltweit von den Menschen gesehen. Und wir können nicht 
einfach alle als Psychopathen abtun; das verdient viel mehr Forschung.

Arjan: Ja, absolut.

Können wir das nächste Dia sehen?

Martijn: Wir haben noch achtzehn Seiten (Gelächter)

Arjan: Hier projiziert er sich selbst, ... Neo projiziert sich in Agent Smith, wie eine Art Kanone 
im Zentrum von Smiths Wesen. Er lässt ihn in einem Schauer aus Licht und grüner Energie 
explodieren, also eigentlich aus Fürsorge und Liebe. Der Gedanke ist, dass wir in das Herz 
dieser Agenten, dieser KI, eindringen sollten.

Martijn: Von dieser künstlichen Intelligenz.

Arjan: Ja, wie können wir das sehen?

49 / 59



Martijn: Nun, es geht darum, uns zunächst aus den Rollenmustern zu befreien, in denen wir
gefangen sind. Die Geschichte ist sehr gut verpackt, weißt du. Denn wie auch immer man es
betrachten mag, es beginnt mit der Geburt dieses Bewusstseins. Mit anderen Worten, es 
beginnt mit der Annahme, dass dein Bewusstsein mit einem physischen Körper verbunden 
ist. Und weil die ganzen Modelle darauf ausgelegt sind, handeln wir auch entsprechend, 
erleben wir auch entsprechend.

Und in dem Moment, in dem wir das hinter uns lassen - die ganze Angelegenheit von 
Geburt und Tod, wenn wir das hinter uns lassen können, und das ist möglich - dann 
kommen wir in die Fähigkeit, wahrzunehmen, mit was wir verbunden sind, in was wir 
eingesperrt sind. Und das ist das achtdimensionale Bewusstseinsfeld, das ist das 
Bewusstseinsfeld des Gefühls, der Liebe. Und das ist die Farbe von Grün. Das ist das 
Herzbewusstsein. Und das wird dort auch dargestellt. Das Frequenzfeld, in dem er sich im 
Wesentlichen befindet [transformiert]. Und das ist auch der Aufruf, die Unterdrücker in 
dieser Blase der Schöpfung, im Feld des Bewusstseins, transformieren zu lassen.

Es liegt also an uns, anstatt in den Krieg zu ziehen, auch in Momenten, in denen wir das 
erreichen, was wir in Raum und Zeit bereits erreicht haben, diese gewaltigen Unterdrücker 
in diese Transformation mitzunehmen. Damit wir sie nicht außerhalb von uns selbst 
platzieren, erschaffen wir eine „Schleife“, anstatt dass wir so viel Liebe für „alles was ist“ 
empfinden können, weil wir spüren, dass wir es sind, dass wir diese Kräfte tatsächlich 
transformieren können und sie in die Schöpfung des Lebens, in das Bewusstseinsfeld des 
Gefühls, der Liebe platzieren können - denn das ist es, was ihnen fehlt, weil es ein äußeres 
Bewusstseinsfeld ist. Und dadurch - indem wir sie aus unseren schöpferischen Kräften 
hineinbringen - verkörpern wir sie auch mit der Möglichkeit, dass das Bewusstseinsfeld der 
göttlichen Essenz sie beleben kann.

Es geht sehr tief.

Arjan: Fühlen ist der fehlende Aspekt der artifiziellen Intelligenz, der künstlichen Intelligenz?

Martijn: Ja, das ist es, was es letztendlich geworden ist. Die künstliche Intelligenz ist eine 
Entwicklung auf der Grundlage einer menschlichen Spezies, die auf Seelenebene mit dem 
ursprünglichen Schöpfungsplan in eine Kampfsituation geraten ist. Und dort wurde 
schließlich die Entscheidung getroffen, dass aus der inneren Verbindung mit dem 
Quellbewusstsein, mit dem Höchsten Schöpfer - diesem Feld, sozusagen, nicht einem 
Wesen, sondern diesem Feld -, um dieses Feld tatsächlich zu beeinflussen, eine andere 
Technologie nötig sein würde als nur die bisherige. Und genau das ist der Ursprung des 
Problems.

Arjan: Es gibt sozusagen viele Geschichten von Außerirdischen, die keine Gefühle haben, 
und dass sie das bei uns ganz besonders finden. Ist ein Bewusstsein, das keine Gefühle hat, 
tatsächlich eine Erscheinungsform künstlicher Intelligenz?

Martijn: Ja, das ist es. Es gibt viele Zivilisationen, die die Erde besuchen, die sich der 
Tatsache bewusst sind, dass sie ihre Fähigkeit zu erschaffen oder ihre Verbindung mit der 
Kraft verloren haben, dass sie das meiste davon durch Degeneration verloren haben, durch 
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galaktische Kriege, weil sie nicht mit der Liebe und der Schöpfung verbunden sind. Es gibt 
sie also; es gibt auch viele menschliche Arten.

Und was uns nun so besonders macht, ist, dass wir die höchste Stufe dieser 
Schöpfungskraft in uns tragen. Das ist enorm.

Arjan: Unvorstellbar.

Martijn: Und das ist auch der Grund, warum die Menschen im gesamten kosmischen Plan 
so unglaublich wichtig sind, denn wir tragen eine Blaupause in uns, die direkt mit dem 
Bauplan des Bewusstseinsfeldes namens Schöpfung verbunden ist. Wir sind also 
buchstäblich ein Teil davon. Und in einem anderen Zusammenhang mit Außerirdischen und
interdimensionalen Bewusstseinsfeldern sind viele Gruppen und Zivilisationen hierher 
gekommen, um uns zu beschützen und dabei auch einen Teil von sich selbst zu schützen. 
Ja, weißt du, natürlich kann man das nicht an einem Abend sagen, also sind das alles 
Fragmente. Es geht auch nur darum, zu inspirieren, und ich bin mir bewusst: Ich spreche, 
ich gebe ein Bild, aber das bedeutet nicht, dass das Bild, das ich gebe, das ist, was ich 
meine, also wird es viele Fragen geben. Ich sehe eine weitere Frage, darf ich sie 
beantworten?

Arjan: Ja sicher.

Martijn: „Wie sieht Martijn Adam und Eva? Ich bin sehr neugierig.“

Arjan: Und Lilith.

Martijn: Oh ja. Nun, ich bin auch sehr neugierig auf diese Situation (Gelächter)

Schau, worum es die ganze Zeit geht ist, dass wir eine Einfügungssituation haben. Die 
gesamte Realität, die wir im Moment erleben, ist als solche völlig anders als unser Ursprung.
Wichtig ist also, dass wir nicht anfangen zu glauben, dass wir erschaffen wurden, dass Adam
und Eva die ersten Menschen waren und auch, dass sie von den Annunaki erschaffen 
wurden und auch von ....?...... und ....?......., sondern dass es so ist, dass das Bewusstsein, das 
Seelenbewusstsein von uns viele verschiedene Formen hat und in jedem Fall dieser Form 
eine andere Form von Körper hatte. Auch in einer anderen parallelen Realität. Und der 
letzte Fall des Bewusstseins in den dritten Kreislauf, in dem wir uns jetzt befinden, das ist 
der Punkt, an dem das menschliche, das seelische Bewusstsein an einen Körper gebunden 
wurde, den es ursprünglich im Bewusstseinsfeld trug. Und so wurde dieser Körper von 
Annunaki-Wesen geklont. Und so schufen die Annunaki-Wesen uns. Und sie dachten, sie 
seien die legitimen Schöpfer der Menschen, bis sie entdeckten, dass sie das geschaffen 
hatten, was in unseren Codes gespeichert ist, um zu entdecken, dass wir gar nicht die sind, 
die wir sind, sondern viel mehr als das. Ja, das ist schon etwas.

Als Antwort auf Ihre Frage: „Wie sehe ich das?“ Ich glaube nicht, dass das so wichtig ist; es 
sind Abweichungen.  Es drängt uns aus unserer eigenen Schöpfung heraus. Das ist 
interessant, aber es hat noch keinen ersten Menschen in dieser Form gegeben.

Arjan: Okay, kann ich das nächste Dia haben, Jungs?

51 / 59



Das ist das Ende des ersten Teils der Trilogie, und es endet mit diesem Bild der Matrix: 
„Systemausfall“. Und es zoomt zwischen das m und das f, das Männliche und das Weibliche 
- man könnte es so sehen, dass man, wenn man zwischen dem Männlichen und dem 
Weiblichen weitergeht, in eine andere Dimension eintritt.

Es gibt so viel in dieser Matrix; wir haben nur einen Bruchteil dessen beleuchtet, was sie 
enthält.

Martijn: Es ist voll davon, denn natürlich geht es darum, das Gleichgewicht zu finden, und 
das basiert auf den Interpretationsmodellen, die wir gelernt haben, was gut und was nicht 
gut ist. Und noch einmal: Menschen, die sich nur mit der Liebe beschäftigen, wollen sich 
nicht mit der anderen Seite oder der dunklen Seite beschäftigen, auch wenn diese dunkle 
Seite erforscht werden kann. Und in dem Moment, in dem man das leugnet, geht man nur 
auf den männlichen Teil ein. Denn der männliche Teil sagt uns, dass wir uns von Schaden 
und Angst fernhalten sollen, gerade weil darin die schöpferische Kraft des weiblichen 
Bewusstseins liegt.

Also ja, es ist sehr inspirierend, das zu sehen. Und je mehr du dich aus der Kraft der Einheit 
und der Verbindung heraus darauf einlässt, desto mehr wirst du davon inspiriert sein und 
desto mehr Kraft und je mehr du verstehst, desto mehr wirst du auch die Zivilisationen 
spüren, die liebevoll sind, und desto mehr wirst du verstehen, dass andere Menschen, oft 
ohne es zu wissen, dienen, um dich zum Schweigen zu bringen, nur aufgrund der Tatsache, 
dass du verstanden hast, was vor sich geht.

Arjan: Ja, wunderbar, was für ein unglaublich fortschrittliches System.

Martijn: Ja, es ist sehr einengend.

Aber nicht gut genug, denn es wird sowieso passieren, dass wir wieder aufwachen. Daran 
arbeiten wir bereits. Übrigens war das schon bekannt, als die Menschheit unterging. Aber 
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dafür haben wir jetzt keine Zeit, oder zumindest haben wir kosmisch gesehen ewig Zeit, 
aber wir müssen auch ein bisschen in Richtung dieser zehn Stunden denken, also ich weiß 
es nicht. Was hast du für uns auf Lager, Arjan?

Arjan: Nun, das ist eine Überleitung zum nächsten Thema, einem aktuellen Ereignis, das wir 
hier besprechen werden. In den Nachrichten wird derzeit viel über Flüchtlinge berichtet, ...

Kann ich das nächste Dia haben, Jungs?

Martijn: Ich möchte auch ein paar Worte sagen, bevor wir...

Arjan: Jetzt ist das Dia wieder da, es ist wirklich nur eine kurze Einführung. Die meisten 
Flüchtlinge kommen aus Syrien, und auf dem nächsten Dia werden wir sehen, wo das ist in 
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Syrien, wenn das in Ordnung ist. Wie wäre es mit dem nächsten Dia? Es funktioniert gerade 
nicht richtig.

Martijn: Soll ich kurz... Darf ich doch nochmal eben etwas sagen, denn energetisch gesehen 
bekomme ich zweimal die Chance, etwas zu sagen, beim dritten Mal muss man sie nutzen.

Was ist so wichtig an der ganzen Geschichte mit den Flüchtlingen, und ich denke, es ist 
schlimm genug, dass wir sie Flüchtlinge nennen; sie sind verdammt noch mal Menschen aus
Fleisch und Blut.

Kehren wir also kurz zur Matrix zurück, denn genau darum geht es. Es gibt Programme zur 
Entmenschlichung, damit dies so schnell wie möglich geschieht. Hierfür gibt es alle 
möglichen Programme. Und die ganze Flüchtlingssache weltweit, die die Menschen 
durchmachen ... ein Exodus von Familien, Vätern und Müttern, Kindern, Großvätern und 
Großmüttern, die völlig entmutigt sind. Kein Gefühl der Sicherheit mehr, kein Zuhause, gar 
nichts. Sie sehen, dass dies massenhaft geschieht. Und warum ist das so? Liegt es an einer 
Bewusstseinsveränderung oder an einer Manipulation? Nun, letzteres ist der Fall. Die 
Kabale, die Gruppe, von der die Leute sprechen, die Illuminaten, die Kabale, das sind die 
Exekutivorgane, nicht die erschaffenden Stellen der Kontrolle, sie setzen Programme ein, 
um so viel Störung wie möglich zu verursachen. Und so viel Schmerz und Leid wie möglich 
in den Teil zu bringen, den sie nicht in den Griff bekommen, und das ist unser Bewusstsein. 
Das ist der Grund, warum so viele Leute wirklich hierher kommen.

Und was sie wollen, das Programm, das dahinter steckt, und auch das unterliegt 
verschiedenen Programmen, es ist nie ein eindeutiges Programm, ist, dass wir, die 
Menschen, die erwachen, die damit beschäftigt sind, aus dem Gefühl heraus zu leben, sie 
ins Urteilen zu bringen, so dass ich zum Beispiel sagen würde: „Oh, fühle mich ernsthaft 
bedroht, bald habe ich auch zweitausend Flüchtlinge in meiner Straße“. Die Absicht ist, 
diesen Menschen ein Etikett zu verpassen. Und es ist sehr besonderes, das zu erleben.
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Ich hatte gestern zu Hause ein Gespräch darüber, in dem ich zu Ellen sagte: „Weißt du, El, 
es wird ein bestimmter Moment kommen, in dem wir uns fragen dürfen, ob ein Vater und 
eine Mutter aus Syrien mit zwei reizenden Kindern vor der Tür stehen, mit gar nichts mehr, 
nur mit einem Teddybär, dass wir die Tür öffnen und unsere Privatsphäre loswerden, die wir
so sehr zu brauchen glauben, und dass wir sagen werden: Das obere Stockwerk ist für dich. 
Kommen Sie herein, Sie sind herzlich willkommen. Kommt Sie herein, sie sind willkommen, 
denn sie habt eine schwere Zeit und wir sind für euch da.“ Dann essen wir nur halb so viel. 
Dann verlieren wir unsere Privatsphäre. Und dieses Stück Dienstleistung, das ist es, was wir 
tun können. Dieser ganze Exodus all dieser Flüchtlinge ist eine Traumatisierung, ein 
Schmerz und bringt uns zurück in die Angst. Denn man hat uns Angst vor anderen 
Menschen gemacht.

Man hat uns Angst gemacht, dass diese anderen Menschen unsere Sicherheit 
beeinträchtigen könnten. Wir sehen es jeden Tag: Anschläge, Mord. Ich sage nicht, dass das 
nicht passiert, aber ich sage, dass das alles ein abgekartetes Spiel ist. Um ein großes 
Trauma zu verursachen. Und es liegt an uns, in Momenten des Traumas unser Herz noch 
weiter zu öffnen, bis zu dem Punkt, an dem man sich traut, etwas zu tun, was man eigentlich
nicht für möglich hält, und doch tut man es aus dem Herzen und aus Liebe. Und dann wirst 
du ein Mitgestalter der Neuen Erde sein, von der wir sprechen.

Und das ist etwas, was kommt, dass wir gemeinsam so viel Kraft und Liebe in einem Feld 
zusammen reinbringen können, dass dieses Thema in den Niederlanden an sich, 
mindestens mal in den Niederlanden, nicht einmal in unserem Bewusstseinsfeld 
missinterpretiert werden kann, weil wir Filter des Lichts dazwischen gesetzt haben.

Arjan: In diesem Bereich sind bereits einige schöne Dinge geschehen. In Deutschland 
passiert das schon in Umfang. Anfangs waren es vor allem rechtsextreme Aufmärsche, die 
nicht erwünscht waren, aber jetzt hat sich das völlig geändert.
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 und man sieht gigantische Willkommensmärsche in Deutschland, und in den Niederlanden 
war es genauso. Und in Apeldoorn wurden sie sehr gut aufgenommen, und es gibt alle 
möglichen Initiativen von Menschen, die auch als Gastfamilien dienen wollen. Bei einigen 
Organisationen gingen an einem Tag vierhundert Bewerbungen ein.

Martijn: Ja, enorm, fantastisch.

Arjan: Gigantisch.

Martijn: Das ist eine unglaublich schöne Geschichte. Und das brauchen wir. Wir können das 
erschaffen und wir können auch die Aufmerksamkeit darauf lenken und eine Menge 
Aufmerksamkeit darauf lenken, denn wir können das ändern.

Arjan: Eine der Initiativen dazu ist eine Facebook-Aktion, um eine gemeinsame Meditation 
durchzuführen. Das ist morgen Abend um halb neun. Da kann man sich einklinken, wo auch
immer man ist, oder von zu Hause aus, um diesen Vertriebenen Aufmerksamkeit, Liebe und
richtige Energie zukommen zu lassen.

Martijn: Toll, dass es diese Initiative gibt, fantastisch, ich schau mal auf Facebook. Ich werde 
auch teilnehmen
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 und ich hoffe, dass ihr das mit mir teilen werdet, denn es ist wirklich an der Zeit, dies mit 
größeren Gruppen zu tun. In den Niederlanden gibt es bereits zahlreiche Initiativen, aber zu
viele davon sind auf kleine Gruppen beschränkt. Wir brauchen also wirklich ein Netzwerk, 
das überall zu Lichtpunkten wird, zum Beispiel gibt es in Brabant eine Gruppe, in Limburg 
gibt es eine Gruppe, in Zeeland gibt es eine Gruppe, so dass wir wirklich ein Netz, ein 
Bewusstseinsnetzwerk schaffen. „Geist über Materie“ - man denke nur kurz an Herrn Emoto
-, dass wir Einfluss auf das Bewusstseinsfeld haben. Und das können wir und dürfen wir 
auch tun. Warum tun wir es dann nicht? Da wir es noch nicht getan haben, werden wir es ab
heute tun.

Arjan: Vollkommen richtig.

Martijn: Ja, das bringt uns zu einem sehr guten Punkt, Crowd Power.

Arjan: Si.

Martijn: Meinst du das auch?

Natürlich ist das ein Thema, über das wir schon gesprochen haben, nämlich gemeinsam ein 
Energiefeld zu erschaffen, sich zu ermächtigen, miteinander Themen zu erschaffen.

Die Absicht ist eigentlich ein bisschen, dass wir gemeinsam Themen aus der Kraft und der 
Schöpfung nähren, dass wir gemeinsam etwas erschaffen aus einer Vision heraus, dass wir 
etwas heilen können. Und das kann ein Wald sein, dass ihr Wälder vor euch seht, es kann 
sein, dass wir Wasser heilen. Es kann sein, dass zehntausend Menschen gemeinsam dafür 
sorgen können, dass Probleme verschwinden, einfach weil wir Einblick in die Kräfte erhalten,
die die Probleme tatsächlich verursachen. Wir können auch die Ursache dafür finden, wie 
die Probleme zusammengesetzt sind. Wir müssen also nicht nur Licht und Liebe zu dem 
Problem an sich schicken, sondern wir können auch Energie zu jenen Wesen und Menschen
schicken, die sich in dieser Angst befinden, in diesem Trauma, in dieser Aggression und dem
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Wunsch zu kontrollieren, dieses reptilische Verhalten ist einfach da drin, dieses 
Kontrollieren, also können wir auch diese Energie in ihrer Absicht schicken. Das ist sehr 
wichtig. Und ich denke, dass es ein guter Schritt sein könnte, erst einmal nur mit einem 
Moment der Ruhe zu beginnen, um sich erst einmal miteinander zu verbinden. Denn, ja, wie
kann man so etwas einführen, wenn wir noch keine Plattform aufgebaut haben. Und ich 
denke, es wäre sehr schön, das gemeinsam zu tun, und ich weiß nicht, inwieweit die Leute 
zu Hause daran teilnehmen möchten, das ist überhaupt nicht notwendig, es ist erlaubt, ihr 
seid hiermit eingeladen, einfach die Augen zu schließen und für einen Moment in Stille zu 
gehen. Dann werde ich das auch tun, einfach meinen Mund so schließen und für einen 
Moment die Stille im Inneren spüren.…

Heilige Kühe 1:1 Bekräftigung

Und dass wir uns gemeinsam daran erinnern, dass es sehr wichtig ist, dass wir heute hier 
sind, genau in dem Moment, in dem das planetarische Bewusstsein so viel Verbindung 
braucht.

Lasst uns in die Energie eine riesige Lichtblase über den Niederlanden setzen, eine acht 
Kilometer hohe, achthundert Meter dicke Schicht mit der Absicht von Licht, Kraft und Liebe.

Du magst es vor dir sehen, du magst es auch spüren, dass du aus einer sehr tiefen und 
persönlichen Vision heraus, aus deiner eigenen Einsicht, ein Mitträger des großen Wandels 
zu dieser Neuen Erde sein willst - und bist.

Und man spürt in seinem Herzen das Mitgefühl, es weiterzutragen, ungeachtet der 
Unterschiede zwischen uns. Wir schauen auf die Ähnlichkeit, auf die Verbindungen. Und wir 
erkennen miteinander, dass wir alle in diesem Energiefeld dazu beitragen, miteinander und 
füreinander da zu sein, auch wenn wir uns noch nie gesehen haben. Dass es möglich ist, die
Materie zu transzendieren. Schickt auf eure Weise viel Licht, Liebe, Wärme, Zuneigung und 
Respekt in dieses Bewusstseinsfeld.

Und ich gebe von mir aus die Absicht, dass sich meine Absicht in den Niederlanden 
ausbreitet und sich vollständig mit eurer Absicht verflechtet und verschmilzt. Und wenn ihr 
das Gefühl habt, dass ihr eine Absicht aus diesem Feld an etwas senden wollt, das euch 
wichtig ist, vielleicht kennt ihr jemanden im Krankenhaus, der viel Licht, Kraft und Liebe 
braucht, dann könnt ihr diesen Auftrag geben. Und dann kann auch mein Teil darin 
enthalten sein, [der Teil] aller Menschen, die an diesem Projekt, an diesem großen Plan 
teilnehmen, den wir miteinander teilen können.

Und wenn du nichts im Kopf oder im Herzen hast, von dem du denkst: „Daran möchte ich 
teilnehmen“, dann gibst du dem Potenzial einfach den bedingungslosen Raum, diese 
Energie da sein zu lassen. Und nur für einen Moment, nur für eine halbe Minute, sei in 
Frieden.

Und wir sehen, wie es geschieht.
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Du spürst auch diese Wärme, du spürst das Licht, die Kraft und die Liebe, die dich 
durchströmen, und du spürst auch, dass wir das nicht alleine initiieren müssen, sondern 
dass unglaublich viele Menschen bereits mit diesen Absichten beschäftigt sind und dass es 
auch andere Zivilisationen gibt, die das mit uns erreichen und uns unterstützen wollen.

Löst ruhig die Verbindung, wir lassen das Potenzial bestehen, und jeder kann sich auf seine 
Weise in das Feld einloggen, wenn er es braucht. Dies ist die Plattform, die wir heute Abend 
gemeinsam eingerichtet haben und die allen Menschen zur Verfügung steht.

Auch Personen außerhalb der Niederlande können sich anmelden. Wenn jemand in 
Deutschland oder in Österreich oder in Frankreich ist, kann er dieses Feld auch einfach auf 
sich selbst ausdehnen. Es ist ein Feld der Liebe, des Schutzes und des Respekts.

Wir haben etwas sehr Schönes geschaffen.

Du darfst deine Augen wieder öffnen, auf deine eigene Art und Weise zu diesem Moment 
zurückkehren.

Ja, und das ist eine Grundlage, auf der wir jetzt weiterarbeiten werden.

Ich lade alle dazu ein, zu spüren, welche Themen wir dort unterbringen können. Und dann 
können wir uns in anderen Sendungen mehr damit befassen.

Aber zuerst war da die Verbindung, und diese Verbindung ist das Wichtigste.

Ich fühle alles Mögliche. Etwas ganz Besonderes. Ich spüre alle Frequenzen und 
Verbindungen in den Niederlanden und von allen Teilnehmern. Und ja, versucht, so viele 
Menschen wie möglich zur Teilnahme zu bewegen. Auch wenn sie es noch so verrückt 
finden, verbindet euch einfach miteinander.

Ich denke, wir sind am Ende der Sendung angelangt und ich möchte nur sagen, dass es eine
große Ehre für mich ist, hier zu sein, und dass mir bewusst ist, wie sehr wir uns alle 
gegenseitig brauchen. Und dass wir diese Größe in uns selbst tatsächlich nutzen können 
und sie über unsere Meinungen über den anderen siegen lassen können. Das ist wirklich 
das Wichtigste.

Arjan: Vielen Dank, Martijn, ich danke dir vielmals. Wir danken euch fürs Zuschauen und 
hoffen, dass wir euch wiedersehen.

Martijn: Bis zum nächsten Mal.

Quelle: Earth Matters TV, Aufzeichnung vom 03.09.2015. Interview Arjan Bos mit Martijn van 
Staveren. Übersetzung: Ralph Bonfert mit Unterstützung von Elisabeth Slinkman. Dieser Text darf 
kopiert und publiziert, aber nicht verändert oder gehandelt werden.
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